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Modelo
evangélica afirma que revistas femininas são “instrumentos do diabo”








Nicole Weider iniciou uma
campanha pela proibição da venda de revistas femininas para menores



A modelo e atriz Nicole
Weider está liderando uma campanha através do site Change.org exigindo
que revistas como a Cosmopolitan [Nova no Brasil] seja vendida em um
invólucro parecido com as de revistas para adultos. O objetivo seria evitar que
menores possam comprar e ler um material impróprio para o seu
desenvolvimento. A iniciativa já reuniu ganhou quase 20 mil assinaturas.


Expressando sua frustração
com esse tipo de revista, ela escreve em seu site: “Como a maioria de vocês
sabem eu sou uma cristão comprometida. Eu realmente acredito em Deus, mas
também acredito no diabo e eu conheço o inimigo. Esta revista
Cosmopolitan  é um instrumento do diabo porque ele quer matar e destruir
os corações e mentes das jovens e  usa essa publicação para fazer isso. ”


A modelo inicialmente postou
um vídeo no YouTube mostrando seu descontentamento com a revista e postou-o em
seu site voltado para as  adolescentes cristãs, ProjectInspired.com .


Weider recebeu tantas
respostas de meninas na faixa dos 11 anos que foram afetadas negativamente
pela Cosmopolitan que ela decidiu criar uma petição no Change.org
para chamar atenção sobre o que está acontecendo.


“Elas me escrevem para
detalhar como tentaram seguir as dicas sexuais que leram na Cosmopolitan,
apenas para terem os seus corações partidos, ou pior, ficarem grávida ou
contrairem uma DST”, explica ela. “Mas não vamos esquecer outros comportamentos que
as revistas femininas divulgam como um comportamento glamoroso para as jovens,
tais como enviar fotos nuas pelo celular (edição de novembro 2011) ou sugerir
que é ‘normal’ o seu namorado trair você (dezembro de 2011)”.


Pela lei, publicações com
conteúdo adulto devem ser vendidas em invólucros plásticos não transparentes e
apenas para clientes acima de 18 anos. No entanto, a maioria das
revistas femininas não colocam fotos de mulheres nuas, mas tem uma linguagem
explícita.


Mesmo que a capa não traga
nenhuma advertência sobre o conteúdo, elas alegam que a publicação é
direcionada apenas para leitoras adultas.


Weider aponta que, embora
essas revistas afirmem que só visam os adultos, é normal ver adolescentes
conhecidas nas capas ou dando entrevistas no miolo. Se a revista não é
destinada ao público menor de idade, por que, questiona Weider, tantas
adolescentes posam nas suas capas?


“Nós não estamos
pedindo que essas revistas mudem o seu conteúdo”, explica Weider no seu
site. ”Simplesmente queremos que eles assumam a responsabilidade por
isso. Dizem que é para os adultos, então que vendam apenas para adultos…
Se elas estão escrevendo reportagens explícitas sobre questões sexuais, não
deveriam ser vendidas para crianças”.


A campanha começou no ano
passado, depois de Weider diz ter comprado um exemplar da revista Cosmopolitan
e ficou chocada com seu conteúdo.


“Com a nossa petição no
Change.org, simplesmente estamos pedindo que essas revistas admitam que seu
conteúdo não é adequado para meninas, parem de colocar adolescentes na capa e
coloquem a revista em um invólucro não transparente. É simples
assim. Se você não quer vender para as adolescentes, nosso pedido não deve
ser um problema.”.


Um estudo de 2010 realizado
pela Associação Americana de Psicologia, intitulado “Relatório sobre a
sexualidade de meninas”, sugere que a proliferação de imagens sexuais de
meninas na mídia está prejudicando e impedindo o desenvolvimento de uma
autoimagem saudável, e estão ligadas a problemas comuns das adolescentes,
incluindo distúrbios alimentares, baixa autoestima e depressão.


“A exposição à sexualidade
excessiva durante os primeiros anos de adolescência quase sempre perturba o
desenvolvimento de uma boa imagem de si mesmas, resultando em objetivação
profundamente enraizada e transtornos de personalidade”, explica o psicólogo
 Shandiz Zandi.


“Estes transtornos se
manifestam comportamentos como a auto-mutilação, distúrbios alimentares,
prostituição, toxicodependência e outros comportamentos que são destrutivos
para si e para os outros.”


Traduzido e adaptado de
Charisma News




Mar Morto pode responder
dúvidas sobre eventos bíblicos












Pesquisadores tentam saber se o local pode evaporar por
completo






Pesquisadores perfuraram 460 metros do Mar Morto para
tentarem descobrir o que tem levado esse importante mar a secar tão rapidamente
nos últimos anos. Ao mesmo tempo a pesquisa serve para explicar várias
histórias bíblicas como a destruição de Sodoma e Gomorra e passagem de quando
Josué levou os israelitas para o Egito.





“Vemos muitas dessas histórias diferentes na Bíblia,
sobre anos de vacas gordas e de vacas magras”, disse Steven Goldstein,
geoquímico da Universidade de Columbia em Nova York que pesquisa na região.



A pesquisa não foi feita para investigar os
acontecimentos relatados na Bíblia, mas para entender a história do Mar Morto
que diminuiu 23 metros entre os anos de 1930 e 2000 e de 2000 a 2008 seu nível
caiu mais 8 metros. Para agravar o caso, só em 2010 foram 1,5 metros
evaporados.


Os cientistas acreditam que há 120 mil anos atrás o Mar
Morto já teria secado, ou seu nível teria ficado muito abaixo sem a intervenção
humana. “Parece que o Mar Morto pode ter secado ou ficado muito perto da
secagem sem intervenção humana”, disse o geoquímico Emi Ito.


Segundo esses estudos a época foi muito mais quente e com
menor umidade do ar, o que os fazem desacreditar que o local poderá secar por
completo, ou desaparecer nos próximos anos. Mesmo diante dessas afirmações os
pesquisadores não conseguem dizer se as intervenções humanas poderão afetar
negativamente o Mar Morto.


Com informações Hype Science



















Algo terrível
vai acontecer 2 de 2














O Vírus da insatisfação



















“
Lançando sobre ele toda a vossa ansiedade, porque ele tem cuidado de vós.” I
Pedro 5:7








Instalou-se
nesse século uma epidemia, em que o vírus da insatisfação tem infectado muitas
pessoas crentes, ortodoxos, livres pensadores, evangélicos, católicos,
espíritas, enfim, como o vírus ataca o ser humano seja qual a sua ideologia ou
fé todas as pessoas de forma geral podem ser infectadas. O vírus da
insatisfação tem sido a pior praga desse século pois tem gerado um câncer
social chamado consumismo.





Todos
estão em busca do ideal perfeito. O marido ideal, o pastor ideal, o padre
ideal, o namorado ideal, o celular ideal, o computador ideal porque a mídia que
transmite a propaganda procura agradar o cliente sempre apresentando o melhor
do melhor em forma sensacionalista. Se voce adquirir as multi-coisas
apresentadas diz a mídia: é o ideal.





Na
verdade cria-se uma falsa expectativa diante de um mundo que a cada dia que se
passa esta cada vez mais focalizando o “ter” pelo ser.Nesse “ideal” propagado
Não há autêntica modéstia: "não sei". Todos professam conhecimento
sobre tudo, opinam sobre qualquer coisa, exercem uma rede de certezas que me
deixa entontecido. Parece que virou crime dizer "não sei".





Se
o cara fala isso no emprego, logo será encaminhado ao departamento de pessoal e
fichado no arquivo morto. Se ele diz para a esposa ou namorada, sugere que
andou aprontando. Basta chegar na casa tarde da noite e a mínima indefinição
transforma-se em suspeita de infidelidade.





A
regra é falar sem parar, mesmo quando o assunto não começou. Diálogos
epilépticos, pulando freneticamente de temas, sem fim possível. Ou é uma época
prodigiosa de gênios ou a maioria das pessoas está mentindo.Houve um tempo em
que se queria ser Napoleão no hospício e Pelé, Martha Rocha, Einstein e Fellini
na vida.





Hoje
o desejo secreto de cada um é ser Google. As conversas giram em torno de
referências e não de conteúdos. Encontra-se a informação, mas não se desenvolve
o raciocínio para chegar até ela. O que seria isso? Com certeza o vírus da
insatisfação esta se alastrando pelo mundo todo.



A
virtualidade da Internet além de ser uma fonte de informações é uma maquina de
mentiras, pois o internauta insatisfeito procura adequar-se a sua necessidade
maior, e projeta-se como uma bala de um revólver no espaço virtual, teclando,
adicionando, colando, copiando baixando, deletando, descartando com uma
facilidade quem quer quem não quer e às vezes adicionando que não deve e
interagindo com quem não “existe”.


Atrás
da maquina virtual sente-se o maior articulador do universo. Acha-se dono do
mundo e isso está aumentando e virando um frenesi na cabeça de alguns
desavisados e psicologicamente carentes. O pior, a família esta sentindo o
efeito disso, pois laços afetivos estão sendo afetados, pois o sentido família
está virando Fam.“ILHA” Pois há o isolamento dentro de casa.


A
telinha do computador e da televisão, DVDs e outros afins têm se entreposto com
os membros da casa distanciando-os do dialogo do confronto das idéias. O QUE
FAZER?Parece que não há solução. Como evitar o contágio do vírus? Há como ficar
imune? existe alguma vacina?


Vivemos
em um tempo, onde a sociedade está doente. Homens e mulheres são levados há um
comportamento de possuir coisas sem nenhuma necessidade delas. Utilizam-se da
forma do consumo como uma opção de lazer.


Há
uma verdadeira adoração pelo obter sem necessidade e os shoppings Center se
transformaram em verdadeiros templos de adoração de supérfluos, criando a
ditadura do desejo.O consumismo criou um novo tipo de sociabilidade, mas
destrutiva, tanto para o ambiente, quanto para o cidadão.


É
a manifestação de uma sociedade que confunde desejos com necessidades.O que
está acontecendo neste século? A insatisfação manipula a volição de possuir mil
coisas sem necessariamente ser de utilidade emergente, podem ser criadas leis
em mim que determinarão um resultado de transformar meros desejos em
necessidades.


O
pior, isso gera a eterna insatisfação, pois o querer para ser feliz se tornou
uma meta; é como tocar a própria sombra, como tentar segurar o vento ou
embrulhar a água. Apercebe-se, mas está fora do controle palpável tangível.


Só
há uma maneira de se tornar imune contra essa peste que afeta a humanidade,
esse vírus que é transmitido de forma virtual e que sai da telinha do
computador e afeta a mente das pessoas. Há uma solução para isso. Faça uma
viagem para dentro de voce mesmo e faça as pazes com Deus, foi Ele quem o fez e
conhece como ninguém quem voce é. Ele o ama do jeito que voce está.


Sua
história precisa ser contada de forma sucinta a Ele, apesar de Ele saber tudo
sobre tua vida compartilhe com Ele seus medos seus anelos mais profundos e sua
ansiedade Disse o apóstolo aos que es encontram ansiosos e
insatisfeitos.“Lançando sobre ele toda a vossa ansiedade, pois tem cuidado de
vós”.


Como
fazer isso? Ore... Ore... após isso procure alguém de sua confiança ao qual
possa compartilhar sua vida; porque não sua esposa, seu pai, seu irmão, ou um
amigo. Para sermos entendidos, precisamos de alguém que possamos tirar as
mascaras, onde haja uma “nudez” total de nossos sentimentos de quem somos e do
que queremos.


Nesse
sentido penso que quando Salomão escreveu “Quem encontrou um amigo, encontrou
um tesouro” referia-se a compartilhar nossa história, com outro, isso nos ajuda
a lembrar quem somos de onde viemos e o que o mais importante em nossa vida é o
“ser” do que o “ter”.


Compartilhar
nossa história nos faz relembrar que somos únicos. Ao agir desse forma voce
estará aplicando a vacina contra o vírus da insatisfação. Para ser feliz, voce
não tem que ir atrás de mil coisas, mas, basta ser voce e descobrir que a
felicidade não é uma busca de um tesouro escondido, mas se encontra dentro de
voce, pela satisfação de ser voce, ser único no planeta com sonhos e
peculiaridades especiais. Voce é único, compartilhe com alguém sua riqueza
interior.


Mas
atenção, lembre-se, o vírus da insatisfação quase sempre vem através da
virtualidade. A Internet é apenas uma rede de informação. Não existe vida
genuína nesse mundo, e a insatisfação é anti-vida. Essa minha mensagem é apenas
uma informação, mas para praticar isso é preciso que aprendamos a orar, pois
assim construiremos amizade com Deus e com um amigo real, nao ter que
necessariamente ser no espaço virtual.


Autor:
Pedro Luiz Almeida

















Luan Santana
Canta a Musica Gospel Conquistando o Impossível e gera polêmica




O cantor
Luan Santana, gravou a música “Conquistando o impossível” em um de seus shows,
e a repercussão do vídeo postado no Youtube foi imensa, gerando especulações
sobre a possível conversão do jovem que é um dos maiores nomes da música
sertaneja atual e o maior vendedor de CD’s do País.






O vídeo,
que mostra Luan cantando a música que também é conhecida popularmente como
“Campeão”, repercutiu no Twitter com a hashtag #luansantanacrente. Um perfil
falso da Igreja Universal no microblog postou a seguinte frase: “Não aceitamos
homossexuais, mas seu dinheiro é bem vindo, Luan Santana”, em uma insinuação
sobre a opção sexual do cantor.





Outros
posts fizeram paródia com a suposta conversão de Luan Santana e suas músicas:
“Te dei o sol, te dei o mar, para ganhar sua oração”, postou a usuária Aline
Lima. Já Lucas Honório, postou em seu perfil uma frase brincando com os títulos
das músicas gravadas pelo cantor: “Meteoro da Unção, Química de Deus, Orar Não
é Pecado, A Bíblia sempre vai na Mala, Sinais de Deus”.





A canção
“Conquistando o Impossível”, originalmente gravada pela cantora Jamily, foi
trilha sonora da equipe do Flamengo, na campanha pela conquista do título
brasileiro de 2009. Segundo o Pavablog, está na trilha sonora do filme
“Flordelis – Basta uma palavra para mudar”, na versão gravada por Beno e
Solange Cesar.





Assista
ao vídeo da música “Conquistando o Impossível” na voz de Luan Santana:






























Cristãos sofrem ataques na Somália


















Ataques contra cristãos
continuam mesmo depois de soldados serem enviados para deter os militantes
extremistas da Al- Shabab, diretamente associado com o Al-Qaeda.



No sábado, 5 de novembro, os extremistas lançaram uma granada contra a casa de
um pastor Ibrahim Makunyi Kamwaro, matando Winnie Mwenda Mutinda, de oito anos,
e John Kikavu, de 25. Os outros três moradores da casa ficaram gravemente
feridos.



O pastor Kamwaro disse a agência de notícias Compass Direct que esses três
feridos precisaram passar por muitas cirurgias reparadoras. Ele também disse
não poder afirmar categoricamente os autores do ataque, mas que recebeu, um dia
antes do ataque, ligações ameaçadoras da Al-Shabab. Mesmo após o ataque, o
pastor continua realizando cultos em sua congregação.



Outro ataque que chamou a atenção do mundo aconteceu no dia 27 de outubro.
Hassan, um refugiado da Somália no Quênia, foi violentamente agredido por
extremistas muçulmanos. Eles o atacaram com uma barra de metal na cabeça,
rosto, costas e pernas. Depois eles cortaram as mãos de Hassan e o abandonaram
em frente a uma igreja cristã.



Ele foi encontrado por um transeunte que o levou as pressas para o hospital.
Apesar das fortes dores e trauma, Hassan continua firme em sua fé. “Eu preciso
lutar para que o evangelho de Cristo seja conhecido”



Fonte: Missão Portas Abertas









Pastores são presos e
multados depois de pregarem contra o homossexualismo









 Dois conhecidos pregadores de rua, da cidade de
Houston, Texas, tiveram de enfrentar o julgamento em um tribunal por mostrarem
o que Bíblia diz sobre a homossexualidade e outros pecados.



Sua mensagem era direta e clara, como mostra a foto do local em que eles
costumavam ficar no centro da cidade.



Os dois pastores presos são David Stokes, do BulldogMinistries.com, e Dave
Allen do HornofSamuelBook.com. O cartaz dizia “ALERTA AOS beberrões,
homossexuais, abortistas, adúlteros, mentirosos, fornicadores, ladrões, ateus,
bruxas, idólatras. O Inferno aguarda vocês. 1 Coríntios 6:9-10”.



A audiência foi realizada no Tribunal Municipal de Houston, presidido pela
juíza Barbara E. Hartle, que, segundo o jornal Dallas Voice, consta na lista do
Fundo de Vitória de Gays e Lésbicas do Texas como um de seus membros. Ela foi
nomeada para o cargo por Annise Parker, prefeita de Houston, que foi chamada
pelo jornal Los Angeles Times de “a primeira lésbica a chefiar uma grande
cidade dos Estados Unidos”.

Depois de esse fato ser levantado pela imprensa, foi designado como juiz do
caso Adan Silverman.



O pastor Allen disse que não importa o que aconteça com eles. O que é importa é
o fato de que pastores foram algemados e multados, tendo seus cartazes e o
shofar confiscados. Isso transmite um recado claro sobre a falta de liberdade
de expressão nos EUA, em especial nas críticas feitas aos homossexuais.



A justificativa de sua prisão é que seus cartazes tinham 1 cm a mais de
grossura do que permitido (eles negam), e por carregarem um instrumento em
público que não era de madeira (no caso, o shofar, um chifre de carneiro).



Os policiais vierem falar com eles depois que uma pessoa se queixou de sua
mensagem. Porém, um vídeo revela que o primeiro policial ao chegar disse que
eles não estavam fazendo nada de errado. Mesmo assim, alguns minutos depois,
policiais abordaram os pregadores e, ao que tudo indica, forçaram os pastores a
se deitar no chão e os algemaram. Stokes e Allan há anos pregavam naquele mesmo
local e essa foi a primeira vez que tiveram algum problema.



A gravação de vídeo mostra que os policiais discutiram a situação entre si,
primeiro dizendo que não havia nada de errado, depois afirmam que precisavam
fazer alguma coisa. Os pastores relataram na descrição do vídeo no YouTube que
“o policial confessa que tentou arrancar o cartaz para nos fazer sair da
esquina”.




















Pr Silas
Malafaia é noticia na capa do New York Times



Considerado um dos
maiores e mais influentes jornais do mundo, o New York Times publica extensa
matéria com o Pastor Silas Malafaia com chamada na capa com o seguinte titulo:
“Evangelical Leader Rises in Brazil’s Culture Wars” (Líder evangélico cresce em
meio a batalhas culturais no Brasil).














Segundo a
reportagem, o Pastor Silas Malafaia tem crescido em meio a temas polêmicos como
homossexualismo, aborto, e a legalização da maconha. O jornalista destacou que
o pastor Malafaia tem atraído a atenção por sua forma de ataque verbal. Em
outro trecho da matéria é dito algo muito importante: especialistas dizem que
enquanto o Brasil continua tendo um dos maiores números de católicos romanos do
mundo, agora também compete com os EUA em ter uma das maiores populações
pentecostais, dizendo que atualmente 1 em cada 4 brasileiros pertence a uma
congregação evangélica, e aponta o pastor Malafaia como um dos líderes deste
crescimento.


Na matéria, Andrew
Chesnut (especialista em religoes da America Latina da Uversidade Virgina
Commonwealth) compara o pastor Malafaia a um dos mais conceituados pastores
americanos chamado Pat Robertson, que foi o pioneiro nas questões: evangélico e
política. Em outra parte da reportagem é dito que o pastor não tem apenas
jornalistas liberais como inimigos, mas também outros líderes religiosos, e seu
crescimento tem sido fonte de admiração e mal-estar.


O pastor Silas
Malafaia atribui tudo isto primeiramente a Deus, depois a criação que ele teve,
sua família, e uma rede monumental de irmãos e amigos que intercedem e apoiam
seu ministério. O Pastor finaliza dizendo: “A DEUS SEJA A GLORIA.”










Aumento
da influência islâmica põe cristãos em risco no Egito






 Desde a queda de
Mubarak, em fevereiro, cinco igrejas foram incendiadas no país, motivados pela
maior liberdade de ação dos islâmicos radicais.



Um mural de pastilhas de vidro com a imagem da Virgem Maria e do Menino Jesus
não foi restaurado, para lembrar a noite do ataque. O restante da Igreja da
Virgem Maria, na favela de Imbeba, periferia do Cairo, foi reformado com 6
milhões de libras egípcias (US$ 1 milhão) em verba do governo, e mais doações
de fieis.



Mas aquela noite de maio ainda continua tão viva na mente dos cristãos
ortodoxos quanto o seu medo de falar do assunto.



A hostilidade em Imbeba começou quando uma moça da favela, ex-cristã que se
convertera ao Islã ao se casar com um muçulmano, decidiu voltar para o
cristianismo. A notícia espalhou-se pela favela, causando revolta entre os muçulmanos
mais radicais.



Os cristãos pressentiram que algo aconteceria, disse ao Estado um funcionário
da igreja, que concordou em falar depois de enorme relutância.



Era meia-noite quando a igreja foi cercada. Um coquetel molotov rompeu uma
janela e provocou incêndio no carpete e nos móveis de madeira. A porta da
igreja foi arrombada a tiros. Havia dois funcionários dentro.



Os homens invadiram e decapitaram, com uma espada, um dos funcionários,
deixando seu corpo queimar. O outro conseguiu fugir, com ajuda de moradores
muçulmanos que vieram acudir, gritando: "Que vergonha o que estão fazendo!
Eles são nossos vizinhos." O Exército também chegou e dispersou a
multidão.



No primeiro andar da igreja há uma capela de 50 lugares, com a imagem de São
Jorge enfrentando o dragão. Em cima fica o salão principal, com capacidade para
400 fieis, e uma imagem da Virgem Maria no altar, outra de Jesus. Os dois
andares foram destruídos pelo fogo.



Ataques a igrejas não são novidade no Egito, cujos cristãos representam 10% da população
de 80 milhões. Mas, depois da queda do ditador Hosni Mubarak, eles se
intensificaram - desde fevereiro, cinco igrejas foram queimadas -, motivados
pela maior liberdade de ação dos islâmicos radicais, antes clandestinos e agora
até com um partido político, Al-Nur, que teve bom desempenho nas eleições
parlamentares da semana passada; e possivelmente também de grupos no interior
das Forças Armadas, interessados em causar instabilidade para justificar o
poder dos militares.



Um protesto pacífico de cristãos em frente à TV estatal em outubro acabou em
confronto com o Exército, deixando 24 mortos e 272 feridos.



Os cristãos, como indivíduos, não são perseguidos nem vivem segregados no
Egito. Um dos maiores empresários egípcios, Nagib Sawiris, é cristão e preside
o recém-criado Partido Egípcios Livres, de tendência secular - chamado pelos
islâmicos radicais de "bloco dos cruzados".



"Sawiris é benquisto pelos muçulmanos, uma vez que suas empresas empregam
mais de 100 mil pessoas", observa o pastor presbiteriano Fawzi Wahebi, da
Igreja Evangélica Kasr el-Dobara, na Praça Tahrir, que manteve um hospital de
campanha para socorrer manifestantes.



Tanto o pastor Fawzi quanto o padre católico Raphael Kozman, da Igreja Sagrado
Coração de Jesus, do bairro de classe média alta de Heliópolis, acreditam que
os ataques às igrejas sejam executados por muçulmanos radicais com a
complacência ou o incentivo de grupos interessados na desestabilização do
Egito.



Nader Bakkar, dirigente do Al-Nur, negou ao Estado que os salafistas estejam
por trás dos ataques às igrejas. "É uma questão de lei", explicou
Bakkar. "Se fôssemos um país que aplica as leis sobre todos - muçulmanos,
coptas, padres e xeques -, tudo correria bem. Mas fazemos tudo com
jeitinho."



Conversão proibida



A lei egípcia - como a de muitos países islâmicos - proíbe a conversão de
muçulmanos para outras religiões, ao mesmo tempo em que aceita o ostensivo
esforço das mesquitas em obter novos adeptos. "Para se tornar muçulmano,
são necessários só três segundos", ironiza o pastor Fawzi. Basta que uma
pessoa pronuncie a frase "Não há outro Deus a não ser Alá e Maomé é seu
mensageiro" para se considerar muçulmano.



O pastor conta que sua igreja tem sido cenário de várias conversões - mantidas
sob sigilo - de muçulmanos que se sentiram atraídos ao cristianismo por
diferentes razões, incluindo por terem sonhado com Jesus.



Nesse ponto, o padre Raphael discorda. A Igreja Católica no Egito proíbe
conversões. "Os ataques aos cristãos têm sido causados em parte por essas
conversões", analisa o padre jesuíta, que estudou com Alaa Mubarak, filho
do ditador, na escola católica Saint George, para onde a elite manda seus
filhos.



O foco das hostilidades dos muçulmanos está nos ortodoxos, que representam 90%
dos cristãos - chamados de coptas, o antigo nome de todos os egípcios, antes da
conquista árabe, há 13 séculos.



Da palavra "copta" deriva o nome "Egito", apesar da
distância de pronúncia nas línguas modernas. Foi o apóstolo Marcos quem trouxe
o cristianismo ao Egito, que conviveu com as mitologias faraônicas e gregas até
a conquista islâmica.



Ao tentar falar com um padre ortodoxo na Igreja de Abbassia, o Estado teve uma
medida das tensões que os envolvem no Egito. "Só posso falar com você com
autorização do Ministério do Interior", disse o padre. O repórter observou
que entrevistara dezenas de pessoas no Egito, e o religioso era o primeiro a
mencionar a autorização. "É porque o senhor é cristão", provocou o
repórter. "Preciso seguir as normas", resignou-se.



Fonte: Estadão









Como Sair da Depressão








Meus amados e queridos irmãos em Cristo Jesus, a Paz do Senhor!



Oh com quão grande alegria eu retorno para falar-lhes sobre um dos assuntos que mais assola a humanidade hodierna, que é a depressão.






Dentre os personagens inseridos neste estudo está incluído a pessoa do Senhor Jesus na condição humana.



Vamos acompanhar este tão importante estudo bíblico.






A depressão é um sentimento prolongado que domina o ponto de vista e o estado de espírito de um indivíduo. Um estado de espírito normal de tristeza, pesar e euforia são tipicamente passageiros e fazem parte da vida diária, mas estes podem progredir a um estado mental de depressão. Outros sintomas acompanham freqüentemente a depressão, mas os sintomas mais comuns da depressão aguda são: 




– tristeza ou vazio interior profundo

– apatia, perda de interesse em atividades que dão prazer

– agitação ou inquietação, atividade em excesso ou inatividade física

– distúrbios do sono

– distúrbios de peso e de apetite

– habilidade reduzida de pensar ou se concentrar

– excesso de sentimentos de culpa, auto censura ou falta de auto-estima

– sentimentos de fadiga ou perda de energia

– atitudes negativas e pessimistas

– pensamentos mórbidos relacionados com a morte ou o suicídio


A depressão feminina está ligada a causas biológicas (puberdade, ciclo menstrual, gravidez ou infertilidade, pós-parto e menopausa), causas culturais (papel da mulher, status social, abuso sexual) e causas psicológicas (estresse, reação às perdas e aos conflitos, discriminação).[1] 






Alguns fatores conhecidos que contribuem para a depressão

– deficiência ou excesso nutritivo

– drogas (de prescrição médica ou ilícitas, cafeína)

– hipoglicemia (baixo nível do açúcar no sangue)

– desequilíbrios hormonais

– alergias

– metais pesados

– abuso sexual quando criança

– hipertrofias microbiais / toxinas

– circunstâncias médicas (derrame cerebral, doenças coronárias, câncer, mal de Parkinson, diabetes, tiróide)

– carência de luz natural

– fatores psicológicos (geralmente uma deficiência no processo de pensar)

– fatores espirituais






A opressão pode se manifestar de 3 maneiras: no corpo, na alma (mente) e nas circunstâncias.






NO CORPO:


1. Doenças e distúrbios orgânicos: dor de cabeça, falta de ar, dor na coluna, enjôo, pontadas no corpo, sonolência, insônia, inchaço do corpo ou da cabeça, desmaios, convulsões.






Entretanto, antes de afirmar que é opressão, é preciso verificar alguns aspectos importantes:


a) verificar como a enfermidade se originou;

b) se a pessoa já foi ao médico e há um diagnóstico;

c) se a atuação e a dor são constantes e inexplicáveis;

d) qual o nível de contato da pessoa com o ocultismo;

e) se alguém na família sofre a mesma enfermidade (hereditariedade);

f) se alguém lançou alguma praga e em seguida a enfermidade originou;

g) como foi o passado da pessoa se há feridas;

h) se a pessoa guarda mágoas profundas






2. Ataques violentos sobre o corpo, com queimações vinda da planta dos pés até a cabeça, com suores, tonteiras e dores na cabeça.






3. Fortes compulsões para as obras da carne. Há uma ação específica de demônios por detrás de cada obra da carne.






NA ALMA (MENTE):


A mente é o maior campo de batalha entre o homem e satanás. As forças malignas tentam se aproximar o máximo de nossa mente, lançando setas para alterar nossas emoções e personalidade e tentar determinar o que devemos sentir, pensar, ser e agir. Com isso, eles tentam controlar nossa vontade própria, substituindo-as pelas deles.






NAS CIRCUNSTÂNCIAS:


Os demônios agem nos acontecimentos que nos cercam no dia-a-dia: problemas familiares, financeiros, perseguições, amarras em geral ( o dia não rende, as coisas não acontecem e você não produz nada ) enfermidades. Tentam com isso nos abalar psicologicamente e enfraquecer nossa comunhão com Deus através desse tipo de opressão. A opressão, tanto no corpo como na alma e nas circunstâncias, se não for combatida, leva a pessoa à depressão.






DEPRESSÃO


A depressão é um domínio um pouco mais acentuado que a opressão, pois as forças da pessoa são minadas a tal ponto que ela começa a se entregar ao desânimo e apatia. A pessoa não quer conversar e ver ninguém ( normalmente o depressivo tem tendência a ficar sozinho num local escuro – induzido pelas forças malignas). Normalmente se não tratado, a depressão leva ao suicídio. 






POSSESSÃO


A possessão demoníaca se dá quando um ou mais demônios se apossam e permanecem no corpo de uma pessoa, assumindo total controle da mente e do corpo. Nesse caso, a personalidade fica totalmente escravizada. É uma situação muito lamentável de se ver.






A possessão demoníaca causa mudanças na pessoa como:



1. MUDANÇA DE PERSONALIDADE: Catatonia; Violência e acesso de fúria; Subir em árvores como animal; Choros; Bramidos; Cuspe; Gritos e berros; Tosse; Tremedeiras; Latidos; Rastejar como cobra; Zombaria e Orgulho.



2. MUDANÇA FÍSICA: Afeta a voz; Babas; Sintomas epilépticos; Olhos vidrados e parados



3. MUDANÇA MENTAL: Capacidade anormal – telepatia, levitação, premonição, línguas desconhecidas (xenoglosia – muito parecido com a língua dos anjos).



4. MUDANÇA ESPIRITUAL: reage com violência à confissão da Palavra, Louvor, Oração.



Como saber se uma pessoa está sofrendo influências demoníacas? ( opressão, depressão, possessão.):






NO ASPECTO ESPIRITUAL:


1. Oposição ao Evangelho

2. Fechado à ação do Espírito

3. Descrença absoluta

4. Dureza de coração

5. Falta de paz interior

6. Farisaísmo religioso

7. Fanatismo

8. Superstição

9. Idolatria

10. Mediunidade






NO ASPECTO PSICOLÓGICO:


1. Nervosismo

2. Medo

3. Insônia

4. Desejo de suicídio

5. Abrasamento sexual

6. Desequilíbrio emocional

7. Depressãov

8. Ressentimento

9. Ódio

10. Mágoa

11. Mania de perseguição

12. Ira

13. Mau humor constante e repentino

14. Comportamento irracional

15. Más ações contínuas

16. Hábitos escravizadores (vícios)

17. Compulsões

18. Sonhos e pesadelos horríveis repetidos

19. Doenças psíquicas

20. Desejo compulsivo de amaldiçoar

21. Repulsa contra a Bíblia

22. Sentir-se perturbado

23. Dúvidas aterradoras sobre a salvação

24. Adivinhação






NO ASPECTO FÍSICO:


1. Dores de cabeça constante

2. Desmaios e convulsões

3. Problemas no útero e ovários

4. Problemas nos rins e vias urinárias

5. Pontadas no corpo

6. Falta de ar

7. Dor e Peso na coluna

8. Enjôo

9. Sonolência

10. Insônia

11. Inchaço do corpo

12. Inchaço na cabeça

13. Alergias

14. Dores no estômago

15. Falta de apetite constante

16. Apetite mórbido

17. Gosto excessivo por doces

18. Estafa

19. Dores no ouvido

20. Enfermidade sem diagnóstico médico






Alguns fatores conhecidos que contribuem para a depressão


– deficiência ou excesso nutritivo

– drogas (de prescrição médica ou ilícitas, cafeína)

– hipoglicemia (baixo nível do açúcar no sangue)

– desequilíbrios hormonais

– alergias

– metais pesados

– abuso sexual quando criança

– hipertrofias microbiais / toxinas

– circunstâncias médicas (derrame cerebral, doenças coronárias, câncer, mal de Parkinson, diabetes, tiróide)

– carência de luz natural

– fatores psicológicos (geralmente uma deficiência no processo de pensar)

– fatores espirituais






Testando biblicamente – textos nos seus contextos



Antes, porém, de nos atermos aos textos, é preciso estabelecer novos pressupostos:

1. A Bíblia ensina que somos governados por nosso coração e o que governa o nosso coração governará a nossa vida (Mt 6.21; Mt 15.19; Sl 141.4);






2. A forma como respondemos às pessoas e circunstâncias dependerá, portanto, daquilo que está governando o nosso coração. Como exemplo, lembremos a negação de Pedro. A despeito de saber o que era o certo a se fazer, acabou por negar o Senhor com medo de morrer;



3. Nossas ações e emoções são fruto da nossa interpretação da realidade. Ainda pensando em Pedro, ele interpretou que os homens eram maiores que o Senhor e que não estaria seguro falando a verdade, ainda que já tivesse ouvido do próprio Jesus que até os cabelos de sua cabeça estavam contados e que, por isso, não precisaria temer os que matam o corpo (Mt 10.16-33).




Veja a seguir a vida 5 homens de Deus que foram vitimados pela depressão:


I. A “depressão” de Jó


Jó é descrito no começo do seu livro como um homem íntegro, reto e que se desviava do mal. O Senhor chega a afirmar a Satanás que não havia na terra homem semelhante a ele (Jó 1.8). Depois que Satanás acusa Jó de servir a Deus somente por ser alvo de suas bênçãos, é permitido que o tentador tire tudo dele. A partir daí a história se desenvolve de forma maravilhosa.



No princípio, Jó faz uma afirmação de fé formidável. Após sua esposa mandá-lo amaldiçoar a Deus e morrer ele diz: “Temos recebido o bem de Deus e não receberíamos também o mal?” (2.10).



Porém, a partir do capítulo 3 Jó parece interpretar os fatos de outra forma. Sendo ele justo, não poderia estar sofrendo daquela forma, antes tivesse morrido na madre.



Isso pode ser confirmado em todo o capítulo 31, no qual Jó fala de suas qualidades ao responder aos seus amigos chegando, por fim, a dizer: “Tomara eu tivesse quem me ouvisse! Eis aqui minha defesa assinada! Que o Todo-Poderoso me responda.” No primeiro versículo do capítulo 32 temos: “Cessaram aqueles três homens de responder a Jó no tocante ao se ter ele por justo aos seus próprios olhos.”



A partir do capítulo 38 Deus, em vez de responder a Jó, lhe faz uma série de perguntas que revelavam seu poder e sua soberania. Ao final, diz o Senhor:“Acaso, quem usa de censuras contenderá com o Todo-Poderoso? Quem assim aqui a Deus que responda” (40.2).



O resultado é maravilhoso. Jó afirma: “Sou indigno; que te responderia eu? Ponho a mão na minha boca. Uma vez falei e não replicarei, aliás, duas vezes, porém não prosseguirei.” Jó reconhece que a realidade era diferente daquela que ele interpretava, mas Deus continua com mais uma série de perguntas que apontavam para a sua sabedoria. Ao final Jó confessa que nenhum dos planos de Deus pode ser frustrado e afirma que o conhecia apenas de ouvir, mas que agora que o via se abominava e se arrependia (42.1-6).



A “depressão” de Jó foi causada por uma falsa interpretação da realidade e o tratamento de Deus foi fazê-lo ver com clareza que as coisas não eram como ele entendia. O Senhor confrontou Jó, com sua Palavra, e o restaurou






II. A “depressão” de Moisés


O caso de Moisés é interessante. Desde o começo de seu chamado ele se mostra bastante relutante e, vez por outra, esquecia a promessa feita por Deus ao comissioná-lo: “Eu serei contigo” (Êx 3.12). No episódio em que pediu ao Senhor que o matasse, estava mais uma vez murmurando, pois o povo continuamente reclamava por não ter carne (Nm 11.4). Ele estava achando ser muito pesado o seu encargo e que faria as coisas por sua própria força (Nm 11.14).



A primeira coisa que o Senhor faz é distribuir o trabalho com 70 anciãos e, com menos trabalho, a murmuração de Moisés terminaria, certo? Errado! Deus afirmou que alimentaria o povo e daria tanta carne em um mês inteiro a ponto de sair pelo nariz e o povo se enfastiar dela. Moisés entendeu que novamente seria muito trabalho para ele e reclamou, insinuando ser impossível para ele prover carne para o povo o mês inteiro (Nm 11.22).



Deus trata Moisés confrontando-o: “Ter-se-ia encurtado a mão do Senhor?” (Nm 11.23). Em outras palavras, Deus estava dizendo a Moisés que não precisaria reclamar e se preocupar, pois ele era o provedor.



Mais uma vez o desejo de morrer foi por não confiar no Senhor e o tratamento foi o confronto com as promessas de Deus e a interpretação da realidade pela perspectiva correta.






III. A “depressão” de Jonas


Jonas é visto no texto como um doente que sofria de grave melancolia ou destemia crônica. Uma leitura rápida do livro já revela a razão de ele pedir a morte. Jonas é chamado por Deus para pregar aos Ninivitas, povo poderoso, inimigo de Israel.



A primeira coisa que o profeta faz é fugir, ele não queria ver os Ninivitas convertidos. Depois do episódio em que é lançado no mar e engolido por um peixe, Jonas acaba parando em Nínive onde prega o sermão mais duro que se poderia pregar e, para sua surpresa, o povo crê em Deus.



O capítulo 4 começa afirmando que, por causa disso, Jonas desgostou-se e irou-se. O texto é claro, o profeta diz que fugiu porque sabia que Deus era misericordioso e, agora, com os Ninivitas convertidos, era melhor morrer que viver. Jonas revela um coração egoísta, que não confia nos propósitos de Deus. Ele queria fazer melhor que o Senhor, mas já que isso não foi possível melhor seria a morte.



Deus trata o profeta confrontando o seu egoísmo e demonstrando que da mesma forma que tinha compaixão de uma árvore o Senhor também tinha dos Ninivitas. O Senhor estava mostrando a Jonas que a maneira de ele interpretar as circunstâncias estava equivocada.






IV. A “depressão” de Davi


A depressão de Davi é “constatada” não pelo fato de ele ter pedido a morte, mas dos seus ossos e humor terem sofrido seus efeitos. A questão é que esse sofrimento, visto como consequência da doença, era o tratamento de Deus ao rei, que não estava arrependido. Considerando estar Davi doente, a contextualização do Salmo deveria ser: “Enquanto não tomei rivotril, envelheceram os meus ossos pelos meus constantes gemidos noite e dia.”



Porém, como pode ser visto em Hebreus, a disciplina de Deus sobre os seus filhos no momento não parece ser motivo de alegria, mas de tristeza, mas ao final produz fruto de justiça (Hb 12.11). A tristeza causada pelo peso da mão de Deus constitui-se uma bênção e é parte do processo de reconhecimento do pecado por parte do crente.



Cada um dos casos citados acima, devidamente observados dentro de seus contextos, revela crentes sofrendo profundamente por não interpretar as circunstâncias pela perspectiva das promessas da Palavra de Deus, por não descansar no governo de Deus ou por ocultar o pecado.



Se fossem medicados poderiam até, por um tempo, ter o seu sofrimento aliviado, mas não teriam o pecado do seu coração tratado, o que só pode ser feito pela Palavra de Deus que “é viva e eficaz, e mais cortante do que qualquer espada de dois gumes, e penetra até ao ponto de dividir alma e espírito, juntas e medulas, e é apta para discernir os pensamentos e propósitos do coração” (Hb 4.12). 






V. A “depressão” de Jesus


O caso de Jesus foi deixado para ser tratado à parte, pois sua tristeza não foi ocasionada pelas mesmas razões dos outros personagens.



O autor do texto faz duas afirmações e a implicação óbvia é a de que Jesus precisava mesmo era de um tarja preta. São elas: a) Jesus passou por uma depressão profunda e b) ele desejou morrer.



Essas afirmações resistem a um exame do texto? Creio que não, como veremos.



Depois de três anos ensinando os discípulos, curando e anunciando o reino, se aproximava a hora em que o Senhor derramaria o seu sangue para redimir o pecador. Ele chama seus discípulos e sobe o Getsêmani a fim de orar e chamando à parte Pedro, Tiago e João afirma estar profundamente triste, até a morte.



Essa frase expressa a profunda tristeza de Jesus, mas será que revela que ele desejou morrer? Olhando para o versículo seguinte fica bem claro que não. Nele Jesus ora rogando ao Pai que, se possível, passasse dele o cálice, ou seja, ele pede exatamente o contrário, pede para não ir para cruz.



O que angustiava Jesus era justamente a morte, pois ela significaria receber a ira de Deus pelos pecados do seu povo, que ele estaria assumindo no Calvário. Por causa dos nossos pecados o Senhor morreria e sentiria o desamparo do Pai, a ponto de clamar: “Deus meu, Deus meu, por que me desamparaste?” (Mt 27.46).



A afirmação de que Jesus estava triste e pedindo a morte por estar com depressão é então uma falácia. Nem todo o Prozac do mundo aliviaria sua tristeza por ter a comunhão perfeita com o Pai quebrada por causa dos nossos pecados.



Quando o autor afirma, portanto, que Jesus pode compadecer-se de nós por ter sido tentado da mesma forma, ele faz uma afirmação correta, mas parte de uma premissa equivocada. Jesus não pode compadecer-se de doentes por ter experimentado a doença da depressão, mas compadecer-se de homens que são tentados a não confiar no plano de Deus, por ter ele mesmo sido tentado a abandonar o Calvário, mas, em vez disso, ter se submetido à vontade do Pai ao declarar: “Todavia, não seja como eu quero, e sim como tu queres” (Mt 26.39). É por isso que o escritor de Hebreus afirma que “foi ele tentado em todas as coisas, à nossa semelhança, mas sem pecado” (4.15).






É um grande equívoco assumir como pressupostos teorias científicas e interpretar os episódios de profunda tristeza de personagens bíblicos com lentes seculares. Essa será uma tarefa sempre impossível, pois para a medicina a depressão é caracterizada por um conjunto de sintomas e não pela presença de um ou dois apenas.



As Escrituras são o caminho apropriado para o entendimento dos assim chamados transtornos mentais: eles consistem em comportamentos derivados do pecado. Uma mudança verdadeira pode acontecer a partir do momento em que o pecado é admitido e há arrependimento. Quando o problema consiste em um coração perdido, a Palavra de Deus é o remédio mais seguro porque o Espírito Santo nos conduz a Cristo.[3]



Alguns podem afirmar que o que foi tratado aqui serve para a chamada depressão exógena, mas não se aplicaria à endógena por esta ter causas biológicas e hereditárias. É importante, então, fornecer algumas informações.



Como se pode perceber, não há toda essa unanimidade em relação às causas biológicas da depressão, tampouco sobre os efeitos dos antidepressivos. A desconfiança não parte apenas de “religiosos em nome de uma grande fé”, mas também de médicos e pesquisadores.



Enquanto a ciência não chega a uma conclusão, temos a infalível Palavra de Deus. Somente a Lei do Senhor é perfeita e restaura alma (Sl 19.7) e, como afirma o apóstolo Pedro, pelo conhecimento de Cristo temos todas as coisas que são suficientes para a vida e piedade. Crer nisso não é preconceito ou falta de informação, mas convicção de que Cristo Jesus é plenamente suficiente na vida dos crentes.






Como nós tratamos as más notícias e aquelas que nos desapontam tem um efeito profundo sobre o nosso bem-estar mental. Enquanto acreditamos que somos vítimas, não poderemos conseguir a plena saúde mental.



9 O pensamento positivo é mais importante para a saúde como um todo do que quase qualquer outra coisa. O pensamento negativo, pelo contrário, pode destruir todo o bem que foi feito por uma dieta e estilo de vida correto.



10 Muitas pessoas deprimidas têm uma tendência de olhar para o lado negativo da vida. Diz-se que é um dever positivo resistir tanto os pensamentos melancólicos e de descontentamento quanto é nosso dever de orar.


Certamente, sempre haverá coisas neste mundo imperfeito que nos darão um motivo para nos queixar. Freqüentemente, não temos os meios de fazermos pessoalmente alguma coisa sobre muitas destas coisas negativas. Entretanto, podemos concentrar as nossas mentes nas coisas agradáveis e maravilhosas da vida; isto é bíblico, animador e terapêutico.



No mundo do aconselhamento secular houve um afastamento da psicanálise cujo objetivo visava descobrir as razões "inconscientes" para a depressão. Gastou-se muito tempo analisando como o indivíduo foi criado e outros eventos no passado que poderiam ter formado os sentimentos e comportamento desta pessoa. Pensou-se que passar pelo labirinto do passado de uma pessoa era útil para a cura atual ou para identificar agentes causadores.



Esta terapia provou ser menos bem sucedida do que se esperava. Então, houve uma transferência para a terapia cognitiva de comportamento (de percepção), a qual focaliza-se na interpretação dos eventos diários da vida. Menciona-se isto porque a terapia secular tem, ao decorrer do tempo, se tornado mais próxima àquilo que o Apóstolo Paulo ensina sobre o nosso modo de pensar, isto é:1






– A interpretação errônea de eventos e os pensamentos negativos automáticos podem iniciar ou perpetuar o estado de espírito deprimido e

– Nossa atenção não deve fixar-se no passado (procurar por circunstâncias ou outras pessoas para responsabilizar) mas naquilo que podemos fazer de modo diferente (2 Co 5:17).






Os princípios essenciais da terapia cognitiva (de percepção) de comportamento são mostrados abaixo; cada pessoa deve fornecer seus próprios versículos bíblicos para torná-los mais pessoais e significativos. Tanto no mundo natural como no âmbito da mente, a ciência chega à mesma conclusão que é revelada na Bíblia há 2000 anos.






1. Localize e identifique os pensamentos negativos ou a crença falsa no solilóquio (quando falamos com nós mesmos). "Não presto pra nada porque as coisas não são como eu esperava ou como quero."



2. Lute contra os pensamentos negativos. "Eu não sou um fracasso só porque não consigo cumprir as expectativas não realistas feitas por mim ou por outros."



3. Aprenda como evitar a "ruminação" (o constante revirar dos pensamentos na mente) pela mudança imediata de seus pensamentos.



4. Substitua os pensamentos negativos no mesmo instante em que ocorrem com a verdade e com pensamentos positivos e crenças que dão autoridade. "Apesar da tristeza, dos desapontamentos e dos sentimentos que experimento, o Senhor me ajudará a continuar."8 (Rm.8:37). 






A maioria dos pensamentos negativos ou crenças falsas que causam a depressão incorporam-se no corrente de nosso solilóquio (quando falamos com nós mesmos) depois que alguma perda ocorreu. É natural o desapontamento ou o pesar temporário devido a uma perda, mas não podemos continuar por muito tempo assim, senão isto nos consumirá.



Não fique preso na armadilha de pensar que Deus nos prometeu a paz perfeita em todas as circunstâncias; isso virá àqueles no Reino (Is 26:1-3). As instruções e as bênçãos de Fp 4:6-7 são aplicáveis para hoje. Compreenda sempre estes versículos à luz do Apóstolo Paulo, que teve muitas lutas e aflições mas Deus o resguardou e conservou seu coração e mente. I Co. 4:9-16; 2Co.11:21-29 ; 12:8-10.






Finalmente, Fp 3:13-14 diz: "...mas uma coisa faço, e é que, esquecendo-me das coisas que atrás ficam, e avançando para as que estão diante de mim, Prossigo para o alvo, pelo prêmio da soberana vocação de Deus em Cristo Jesus." Paulo usa a analogia de um corredor para colocar o passado e o futuro na perspectiva apropriada.



Ele diz que um corredor não pode olhar para trás para ver onde os outros competidores estão, pois pode tropeçar ou sair de sua pista e ser desqualificado. Um corredor somente pode olhar para frente e se estender para frente, focalizando-se na linha de chegada, não no que pode estar atrás. I Co 9:24-27.



Nós estamos numa pista, correndo a corrida da vida. E o mais incrível é que cada crente é a única pessoa em sua pista. Não temos que correr muito rápidos, mas correr de forma constante. A única coisa que fica atrás de nós em nossa pista é o nosso passado (lembre-se: "esquecendo-me das coisas que atrás ficam"), com nossas falhas, abusos, mágoas, remorsos, realizações, ou até a fama. 






Se você estiver de olho no prêmio o passado não poderá magoá-lo nem alcançá-lo. O passado contém os pensamentos sobre os quais Paulo diz que precisamos esquecer, certamente não devemos ficar ruminando sobre eles, e se fizermos isso, sem dúvida tropeçaremos (isto é, poderemos ter problemas mentais).



Ele insinua que o maior fracasso de um crente na corrida é deixar que o passado o impeça de correr bem. Então, olhe para frente, estenda-se para um novo dia e agradeça a Deus por tudo que você tem em Cristo Jesus nosso Senhor.



Direção Espiritual: A depressão pode ter uma origem espiritual se vivermos no pecado, se guardamos rancores ou ressentimentos, etc. Temos que estar dispostos a perdoar (e não precisamos culpar alguém por algo que fez, mesmo que esta pessoa não peça e nem mereça o nosso perdão) do mesmo modo que Deus, por causa de Cristo, nos perdoou, Ef 4:32. (Observe: nós perdoamos porque já fomos perdoados e não para sermos perdoados, como é o caso nos Evangelhos.) 






Vamos dizer que conhecemos uma pessoa crente que vive para o Senhor, ela O honra e O serve em todos os aspectos de sua vida. Através dos anos, o Senhor abençoa essa pessoa e ela é feliz, tem boa saúde.



Certamente não há nada errado em apreciar as bênçãos do Senhor. Mas, tudo pode ser tirado em um momento, não por causa de problemas espirituais, mas talvez porque Deus esteja levando (e conforme a situação, Ele de fato levará) a pessoa ao nível seguinte de maturidade – isto pode confundir e pode fazer sofrer. Freqüentemente o crescimento requer a perda ou o quebrantar de nosso ego.9 O Apóstolo Paulo diz: "...tenho também por perda todas as coisas, pela excelência do conhecimento de Cristo Jesus, meu Senhor; pelo qual sofri a perda de todas estas coisas..." (Fp 3:8).






Rm 12:2 diz: "E não vos conformeis com este mundo, mas transformai-vos pela renovação do vosso entendimento, para que experimenteis qual seja a boa, agradável, e perfeita vontade de Deus." Transformar no grego é metamorphosis e significa uma mudança de forma; implica uma luta, como por exemplo, quando uma crisálida se transforma em uma borboleta.



Se não houver mudanças de dentro para fora em nós – se não houver uma transformação – seremos tentados a encontrar coisas externas para satisfazer as nossas necessidades. A transformação não é um ato instantâneo de Deus, é um processo para a vida toda. Não somos transformados apenas porque oramos, pedimos ou cremos; não existe uma maneira "milagrosa" (rápida e fácil) para a maturidade espiritual.






A voz passiva em Rm 12:2 significa que o Espírito Santo fará a transformação para nós se cooperarmos com Ele (isto é, escutando-O, nos submetendo a Ele, confiando Nele...). Devemos antecipar o avanço espiritual pois sempre podemos amadurecer mais: Fp 3:15-16.



Nossas imperfeições serão reveladas pelo Espírito Santo de modo que possamos continuar a crescer e nos tornar mais completos (não sem o pecado, mas de modo equilibrado). O assunto é maturidade versus infância. Deus nos ama do jeito que somos, mas Se recusa a deixar-nos permanecer dessa maneira; Ele quer fazer-nos conformar a Cristo, 2 Co 3:18.






Nosso Senhor despiu-se da Sua glória e "aniquilou-se a si mesmo, tomando a forma de servo, fazendo-se semelhante aos homens; E, achado na forma de homem, humilhou-se a si mesmo, sendo obediente até à morte..." (Fp 2:7-8). Sua vida lembra-nos do nosso crescimento espiritual que freqüentemente impõe lições difíceis, às vezes tão difíceis que hesitamos em aprendê-las.



Parece que temos de aprender da própria experiência que independemente de onde colocamos a nossa dependência nesta vida (seja na alegria, conforto, aceitação, etc.), isto acaba nos controlando. Deus permite e usa os eventos da vida para nos ensinar sobre ter a dependência no lugar errado, para que no fim possamos entender o conceito que Cristo é a nossa única e verdadeira suficiência.






COMO EVITAR A DEPRESSÃO?


A depressão pode ser evitada? A resposta é provavelmente negativa: “Não, não completamente”. Todos nós estamos sujeitos a enfrentarmos desapontamentos, perdas, rejeições e fracassos que levam a períodos de desânimo e à depressão. Porém, existem várias maneiras de evitar a depressão. Vejamos:






1. Confiando em Deus. A confiança em Deus é o melhor antídoto para evitar a depressão. Por isso, em meio às dificuldades e problemas enfrentados no dia-a-dia, devemos depositar a nossa confiança em Deus, confiando no seu amor, no seu poder e na sua soberania (Sl 20. 7,8; 46.1-11; 121.1,2; 125.1).



2. Entregando o caminho ao Senhor. A Palavra de Deus nos assegura que, se entregarmos o nosso caminho ao Senhor e confiramos nEle, tudo Ele fará (Sl 37.5). Entregar o caminho significa colocar nas mãos de Deus os problemas, a família, o lar, o emprego, a empresa, os estudos, o casamento, os desejos e os sonhos. É lançar sobre Ele toda a nossa ansiedade, porque Ele tem cuidado de nós (1 Pe 5.7).






Deus é fiel! Ele vela pela sua palavra (Jr 1.l2b; Is 55.11). Ele trabalha para os que nele esperam (Is 64.4).



3. Utilizando as armas Espirituais. A palavra de Deus nos diz que “…as armas da nossa milícia não são carnais, mas, sim, poderosas em Deus, para a destruição das fortalezas” (II Co 10.4). Diante das adversidades, devemos tomar posse das nossas armas espirituais, tais como:






• Fé


(Mt 17.20; 21.21; Hb 11.1,6; I Jo 5.4);


• Jejum


(Et 41.16; II Cr 20.3; Ed 8.21; Jn 3.5);


• Oração


(I Sm 1.12; At 12.5; Tg 5.17; Rm 12.12);


• Palavra de Deus


(Sl 119.16,28,50,107; Hb 4.12).


Todos nós estamos sujeitos a enfrentar momentos de perda, decepções, sentimentos de culpa, que podem nos levar a ficar deprimidos. Porém, a nossa confiança e submissão à Deus, bem como a vida de intimidade e comunhão com Ele, nos fará superar toda e qualquer dificuldade, inclusive, a depressão.



Se você está sendo vitimado pela depressão creia em Deus e confie nele que certamente o socorro divino virá em seu socorro em nome de Jesus, amém!






Autor: Jânio Santos de Oliveira 







 Jornalista critica perseguição da Rede Globo aos evangélicos





O jornalista Carlinhos Medeiros criticou a Rede Globo, em seu blog “Bodega Cultural”, por tentar desmoralizar os evangélicos em sua programação. O caso mais recente citado por ele foi na estréia do seriado "O Pai, ó", nesta sexta-feira, 31 de outubro.



Confira abaixo a integra do texto escrito pelo jornalista em seu blog:





A Rede Globo e suas formas obtusas de lidar com perdas



A Globo perdeu sua hegemonia há tempos, disto eu não tenho dúvida. Sua liderança foi sumariamente abalada pelo crescimento da TV do Bispo Macedo, a Rede Record — mas também pela mudança geopolítica nos estados brasileiros, antes dominados pela direita rubiosa deste país.



Antes de o Lula assumir a Presidência da República, éramos vítimas da ditadura midiática impingida pela Rede Globo, protegida pelos mandatários que distribuíam seus sinais fartamente pelos interiores nordestinos, quando ainda o sistema de redistribuição era feito só por empresas estatais. Só dava ela.



Na realidade, os programas da Record são cópias fiéis de sua concorrente. Talvez porque o "calo" da Globo tenha contratado a maioria dos bons profissionais que estavam desempregados, ou mesmo trabalhando à margem das leis trabalhistas para a Globo, já que esta não oferece as mínimas condições de trabalho para os profissionais da imprensa.



Há tempos eu não via TV, mas, ontem (31), enquanto pensava no que escrever para este sábado de sol, fuiatraído pela música do carlista Caetano Veloso O Paí ó se esgüelando na sala sem espectador, e fui até lá averiguar do que se tratava. Como gosto muito do ator Lázaro Ramos e o tema, coincidentemente, foi vivido por mim quando da minha curta incursão pela música na ocasião do lançamento do CD Lua Rara, resolvi assistir.



Só que, na realidade, nas entrelinhas, havia uma tentativa velada de desmoralizar os evangélicos. Ou seja, o tema nada tinha a ver com a difícil missão de se viver de arte neste país. O imbróglio se desenrolava em torno de uma nota de 50 que um pastor foi “solicitar” a uma irmã para ajudar nas despesas de um evento na Igreja.



Mesmo a irmã tendo mostrado suas dificuldades, o pastor não abriu mão de sua oferta, e citou o evangelho de Jesus Cristo quando diz: “Se quiseres vir após mim, vende tudo quanto tens, distribuí entre os pobres e segue-me”, para convencê-la.



Para conseguir o dinheiro, a irmã cobrou o aluguel de um inquilino, travesti, que cobrou de um taxista para o qual havia feito um “serviço”, que pediu emprestado a sua esposa, que pediu emprestado a dona de um tabuleiro de acarajé, que pediu ao incauto e sofrido cantor vivido no papel de Lázaro Ramos. Por fim, os 50 que o pastor foi “confiscar” serviu para pagar o aluguel de um microfone para a apresentação de uma cantora gospel.



Aqui pra nós, sem nenhuma égide aos evangélicos, achei um desagravo a uma comunidade que cresce a cada dia. Será que os comandantes da Rede Globo sabem quantos evangélicos existem neste país? Se continuarem assim, fecharão suas portas muito em breve.



Ofereço este post ao cantor gospel Paulo Roberto, e a todos os evangélicos do Brasil, que convenhamos, são em sua maioria pessoas de bem. Se são ou não enganados por "pastores" inescrupulosos, não é a TV Globo e seus programas fascistas que irão dizer.



Carlos Medeiros é jornalista/editor em Aracati, Ceará, e escreve para o seu blog “Bodega Cultural” 










Confira os vencedores do Troféu Promessas 2011




Os ganhadores das nove categorias foram anunciados em um evento fechado e sem transmissão audiovisual.



Aconteceu na noite desta terça-feira, 29, a entrega do Troféu Promessas, evento que premiou os melhores cantores da música gospel nacional. Diversos cantores evangélicos foram até o Rio de Janeiro onde aconteceu a premiação.



A abertura da noite foi presidida pelo pastor Silas Malafaia e apresentada pelo ator Eriberto Leão que em alguns momentos falou a respeito de sua conversão e da conversão de sua família. “Eu achava que seria mais engraçado, por eu ser ator. Mas eu fiquei bastante emocionado”, disse ele que por diversas vezes chegou a dizer que estava sentindo a presença de Deus no local.



Entre os cantores que se apresentaram na premiação está Bruna Karla, Thalles Roberto, Damares, Ana Paula Valadão e Aline Barros. Entre os convidados para fazer a entrega desses prêmios estavam os pastores Zé Bruno e Hamiltom Gomes (Banda Resgate), Alda Célia, Juanribe Pagliarin e Andrea, Aline Barros e a tricampeã de karatê Maria Cecília, Marcus Salles, Ana Paula Valadão e Alex Passos.



O Troféu Promessas foi organizado pela GEO Eventos e pela Rede Globo, mas não foi transmitido. A reunião foi fechada apenas para convidados, artistas e imprensa.



No final da premiação o cantor Asaf Borba foi homenageado e recebeu um troféu das mãos do pastor Silas Malafaia e de Marco António. Emocionado o cantor e sua esposa agradesceram pela homenagem.



Confira os ganhadores:



Melhor Clipe

“Deus da minha vida”, Thalles

“Eis-me aqui”, Ana Paula Valadão e Ludmila Ferber

“Pavão Pavãozinho”, Fernanda Brum

“Ressuscita-me”, Aline Barros

“Um novo vencedor”, Damares



Melhor CD

“Aleluia”, Diante do Trono

“Bruna Karla ao vivo”, Bruna Karla

“Diamante”, Damares

“Extraordinário amor de Deus”, Aline Barros

“Glória”, Fernanda Brum



Revelação

Arianne

Brenda

Megafone

Ministério Além do Véu

Thalles Roberto



Melhor Música

“Aleluia”, Diante do Trono

“Deus da minha vida”, Thalles

“Ressuscita-me”, Aline Barros

“Sou humano”, Bruna Karla

“Um novo vencedor”, Damares



Melhor Ministério de Louvor

Comunidade Evangélica Internacional da Zona Sul

Ministério de Louvor Diante do Trono

Ministério Sarando a Terra Ferida de Nova Iguaçu

Renascer Praise

Voz da Verdade



Melhor Grupo

Ao Cubo

Cassiane e Jairinho

Livres para Adorar

Oficina G3

Trazendo a Arca



Melhor DVD

“Advogado Fiel Ao Vivo”, Bruna Karla

“Aleluia”, Diante do Trono

“Aline Barros na Estrada”, Aline Barros

“DDG Experience”, Oficina G3

“Na Sala do Pai”, Thalles



Melhor Cantora

Aline Barros

Cassiane

Damares

Fernanda Brum

Nívea Soares



Melhor Cantor

André Valadão

Davi Sacer

Fernandinho

Leonardo Gonçalves

Thalles








Cerca de R$ 8 milhões em verbas destinadas à ações contra a Aids estão parados nos cofres de Pernambuco




 Estão parados cerca de R$ 8 milhões em verbas do Ministério da Saúde que deveriam ser utilizados em ações de prevenção e controle do HIV/Aids em Pernambuco, segundo a ONG Gestos (Soropositividade, Comunicação e Gênero). De acordo a ONG, o Estado é o que possui, proporcionalmente, maior incidência da doença no Nordeste, com 18 mil casos.



A Coordenadora de Políticas Estratégicas da Gestos, Alessandra Nilo, diz que apenas 63,76% dos R$ 37,5 milhões, repassados à Pernambuco desde o início do Programa de Doenças Sexualmente Transmissíveis e AIDS foram utilizados. A taxa é a menor do Nordeste, em Alagoas, por exemplo, 99,88% dessa verba foi movimentada. A denúncia se baseia em informações disponíveis no próprio site do Ministério da Saúde.



“Essa situação é um absurdo. Os recursos destinados à prevenção no país caíram em torno de 50% em relação ao que se utiliza para o tratamento da doença. Mas a questão que mais preocupa, é que hoje em dia, os Estados e municípios recebem recursos e não utilizam, o que mostra que a AIDS saiu do patamar de prioridades do Governo”, afirmou a coordenadora da ONG.



Para o coordenador do programa estadual DST/Aids, François Figueiroa, a “burocracia” para o uso do dinheiro público é o principal motivo para explicar o dinheiro acumulado nos cofres do Estado.



Segundo ele, atualmente há 17 projetos voltados para prevenção, assistência jurídica e tratamento do HIV/Aids em Pernambuco. “Esses números são apenas uma fotografia do momento, o que não significa que ele esteja parado, mas sim em processo de uso”, garantiu Figueiroa.



No Brasil, R$ 140,3 milhões repassados até agosto desse ano pelo Ministério da Saúde para os Planos de Ações e Metas estão parados nas contas dos Fundos Estaduais e Municipais do país.



Fonte: UOL











Nosso público entende que pirataria é pecado, diz Fernanda Brum








As cantoras Bruna Karla e Fernanda Brum participaram de um bate-papo ao vivo na tarde desta segunda-feira, 28, no chat do G1 falando sobre a participação deles no Troféu Promessas que vai premiar nesta terça-feira, 29, os melhores representantes da música gospel no Brasil.



As suas cantoras, que pertencem a gravadora MK Music, estão concorrendo a três prêmios. Em conversa com a jornalista elas falaram sobre a expectativa de estarem concorrendo a esse importante prêmio organizado pela GEO Eventos e pela Rede Globo.



“Eu agradeço a Deus pela vida de cada um deles [fãs]“, disse Bruna Karla. Os fãs decidiram por meio de duas etapas de votação quem são os melhores representantes da música evangélica. As votações aconteceram pela internet e também através de SMS.



Outro assunto abordado no bate-papo foi a pirataria, um problema que tem atingido em cheio a indústria fonográfica, mas não tem força no mercado gospel. “Nosso público é muito fiel, que entende que pirataria é pecado, é crime”, disse a pastora Fernanda Brum.



Recentemente a Folha de São Paulo noticiou na coluna F5 que enquanto o mercado secular é atingido em 62% com a pirataria, o gospel tem apenas 15% de seus produtos pirateados. Fernanda lembrou que no final de semana, quando ministrava em Açu, município do Rio Grande do Norte, o público denunciou a venda de CDs piratas durante o evento.



Veja a entrevista na íntegra:


































 Bíblia ilustrada é retirada de lojas após reclamação de pais por ter “conteúdo impróprio”






Livro com imagens bíblicas reproduzidas com Lego gera debate sobre como os pais devem contar aos filhos os relatos bíblicos.



As lojas do Sam´s Club, rede que pertence ao Walmart maior grupo varejista do mundo, não estão mais vendendo a versão do Antigo Testamento de The Brick Bible, livro que conta as histórias da Bíblia usando imagens feitas com peças de Lego.



“O Sam´s Club recebeu numerosas reclamações de nossos consumidores. São pais preocupados com o conteúdo adulto apresentado em um livro infantil. Tomamos uma decisão administrativa de suspender as vendas “, explicou por e-mail um porta-voz da cadeia de lojas Sam´s Club ao site The Christian Post.



Embora alguns pais possam ter um problema com o livro em questão, Brendan Powell Smith, seu criador diz que estava apenas tentando ser fiel à Palavra. “Desde o início, meu objetivo era criar uma Bíblia ilustrada que fosse diferente de todas as outras. Não apenas porque foi ilustrado com Lego, mas por usar apenas citações diretas da Escritura, visando recontar as histórias exatamente como estão na Bíblia. Eu não tentei diluir a histórias ou censurar o seu conteúdo”.



Essa decisão, porém, tem rendido críticas de quem não considera o Brick Testament apropriado para crianças, já que a Bíblia contém algumas histórias com relatos de violência e conteúdo sexual.



Smith afirma que a Skyhorse, editora do material, concordou em remover qualquer ilustrações que possa ser considerada imprópria para fazer uma nova edição segundo os critérios de representantes do Sam ‘s Club/ Walmart. De acordo com um relatório da CNET, porém, a empresa não tem qualquer envolvimento na decisão do conteúdo final do livro.



Smith disse que tudo começou com uma queixa na página do Sam´s Club no Facebook, mas a empresa diz essa é apenas uma das “várias mídias” através do qual os clientes podem expressar suas opiniões. Eles teriam recebido também telefonemas de pais insatisfeitos.



O autor disse que iniciou seu projeto em 2001 e já recriou mais de 400 histórias da Bíblia usando os blocos e bonequinhos da Lego.



Ele explica que a ideia veio depois de ler a Bíblia toda pela primeira vez. Destaca que foi “uma experiência que me abriu os olhos”. E acrescenta: “Mesmo depois de anos indo aos cultos e à escola dominical, não estava preparado para muito do que li. Fiquei convencido de que mesmo que a Bíblia sendo o livro mais vendido de todos os tempos, e para muitos o melhor guia moral da humanidade, a imensa maioria das pessoas nunca realmente se preocupou em ler! A partir dessa conclusão, entendi que seria uma coisa boa se eu pudesse recontar as histórias da Bíblia de uma maneira divertida e envolvente, sendo totalmente fiel às Escrituras. ”



O Brick Testament é uma série com quatro livros, mostrando relatos do Antigo e do Novo Testamento. Mesmo concordando que alguns pais possam considerar algumas imagens inadequadas para seus filhos, a decisão deveria ser totalmente deles em comprar ou não comprar o livro e lê-lo para seus filhos.



Encarando a decisão da rede Sam´s Club como censura, ele decidiu incentivar quem gosta do seu trabalho a também se manifestar na página do Facebook do Sam´s Club.



Atualmente a página mostra dezenas de comentários a favor e contra a decisão da loja. Muitos pedem, inclusive, que todas as Bíblias sejam retiradas das prateleiras. Outros defendem a liberdade de expressão e de escolha por parte dos pais.



Mesmo que o livro continue fora das prateleiras, o Sam´s Club disse que está levando todas as opiniões de clientes em consideração.



























Achados arqueológicos revolucionários postos sob suspeita












70 livros de metal supostamente descobertos em uma caverna na Jordânia foram aclamados como os primeiros documentos cristãos. Datados de poucas décadas após a morte de Jesus, os estudiosos dizem que os “códices” são a descoberta arqueológica mais importante da história.






Os livros são bastante inéditos, visto que nunca foram encontradas relíquias do movimento cristão primitivo. Aos poucos, porém, a excitação dessa descoberta foi acalmada por questionamentos quanto à autenticidade dos códices, cujo ponto de apoio eram páginas em chumbo fundido, ligadas por anéis de chumbo.






Recentemente, um tradutor aramaico, Steve Caruso, concluiu sua análise dos artefatos, e afirmou ter uma evidência irrefutável de que eles são falsos.






O especialista obteve fotos de todos os textos. Examinando-as, confirmou que havia um monte de formas de escrita aramaicas velhas (com pelo menos 2.500 anos), mas percebeu que elas estavam misturadas a outras formas de escrita mais jovens.






Olhando apuradamente, o tradutor concluiu que nunca havia visto um tipo de mistura daquelas. Os manuscritos mais novos que ele identificou, chamados Nabatean e Palmira, datam do segundo e terceiro séculos, o que prova que os documentos não poderiam ter sido escritos durante os primórdios do cristianismo.






Segundo a nova análise, mesmo os manuscritos mais antigos foram escritos por alguém que não sabia o que estava fazendo. Há inconsistências no modo como foi feita a ordem da escrita. O pesquisador afirma que os escribas tinham formas muito específicas de escrever. Além disso, vários caracteres apareceram “tremidos”, um erro que implica que eles foram copiados às pressas, e não são originais.






Um arqueólogo grego, Peter Thonemann, já tinha afirmado que as imagens que aparecem nos códices, incluindo uma de Cristo na cruz, eram anacrônicas. Segundo ele, a imagem que dizem ser Cristo é na verdade o deus do sol Hélios, a partir de uma moeda que veio da ilha de Rodes. Também há algumas inscrições em hebraico e grego nos manuscritos. O arqueólogo acredita que os códices foram falsificados nos últimos 50 anos.






O que não significa que os livros já foram desacreditados. Um estudioso de arqueologia religiosa antiga, David Elkington, continua a acreditar na autenticidade dos códices. Durante meses, ele e sua equipe têm tentado ajudar o governo jordaniano a recuperar os códices de Israel, para onde foram contrabandeados.






Eles argumentam que os códices mostram imagens de Jesus com Deus, bem como um mapa de Jerusalém e um texto discutindo a vinda do Messias. Além disso, os livros foram supostamente encontrados perto de onde refugiados cristãos acamparam, na época. A equipe ainda identifica um fragmento de leitura do texto que diz “Eu andarei em retidão”, uma possível referência à ressurreição de Jesus.






No entanto, David, um dos únicos defensores dos códices, parece estar sem credenciais acadêmicas. Outros estudiosos questionam que o “arqueólogo britânico” não é um arqueólogo. Ele parece não ocupar nenhum cargo ou posição acadêmica, e muitos dos seus trabalhos não seriam aceitos por qualquer acadêmico ou estudioso.






Os especialistas que fizeram análises posteriores dos códices – e que concluíram que eles são falsos – reclamam do embalo dos meios de comunicação. Segundo eles, a mídia acabou dando um impulso para o assunto. Algumas boas fotos provavelmente também ajudaram. Tudo parecia convincente sobre a superfície; com um pouco mais de tempo e prudência, os veículos teriam percebido que David Elkington, que trouxe o assunto para primeiro plano, está à margem da academia.






Relíquias cristãs falsas são relativamente comuns. Segundo pesquisadores, as pessoas querem muito encontrar provas materiais dos dois primeiros séculos do cristianismo, mas isso é muito difícil porque o número de cristãos neste período era incrivelmente pequeno – provavelmente menos de 7.000 por 100 d.C. – e eles não se distinguiam materialmente dos seus irmãos judeus.





























Pastor Silas Malafaia, Senador Magno Malta e outros evangélicos estão na lista 2011 dos 10 inimigos públicos dos gays















Uma das mais conhecidas revistas gays do país divulga anualmente uma lista onde acusa  diversas personalidades de serem inimigos públicos do gays. O ranking é criado através da votação de 10 ativistas gays do Brasil. Nesse, assim como na última edição, a maioria dos listados são evangélicos.


Segundo a lista criada pela revista gay “Lado A“, o ranking consiste nas “10 pessoas que mais se destacaram na mídia por destratar homossexuais e por barrar ações que elevem a igualdade de direitos da comunidade gay, ou ainda, que agiram com homofobia em suas palavras ou ações”. A publicação também afirma que os listados são “responsáveis por disseminar o preconceito, a ignorância, e colaborar para que a violência e discriminação contra a comunidade homossexual se perpetue no país”. São seis evangélicos indicados: pastor Silas Malafaia, senador Magno Malta, deputado federal Eduardo Cunha, vereador Carlos Apolinário, deputado estadual Édino Fonseca e o blogueiro Júlio Severo.


Para a publicação “a quantidade de políticos evangélicos mostra claramente que o entrave dos direitos homossexuais nasce de uma fonte única: o discurso intolerante, muitas vezes apoiado por um livro sagrado para seus seguidores”, afirmou a revista que não quis dizer a palavra Bíblia.


Evangélicos inimigos públicos dos gays


Segundo a “Lado A”, o Pastor Silas Malafaia, que foi eleito o segundo maior inimigo público dos gays no Brasil (mantendo a posição de 2010), possui um discurso que “pode ser identificado em diversos outros homofóbicos, inclusive em criminosos que cometeram assassinato de homossexuais”. Já o Senador Magno Malta, que no ano passado foi eleito o inimigo público dos gays número um, ficou em quinto lugar devido a sua luta contra a PLC 122.


Já o deputado e radialista carioca Eduardo Cunha ficou em sexto lugar devido a seu projeto de lei contra a heterofobia e por ser crítico ao Kit Gay do MEC. A revista ainda afirmou que Eduardo faria parte dos deputados que defendem que “(…) ofender homossexuais é um direito garantido pela liberdade de expressão e de culto, quando usado argumentos religiosos”. O vereador assembleiano Carlos Apolinário entrou na lista em sétimo lugar, entre outras coisas, por ser contra a distribuição de gel lubrificante na Parada Gay e por ter feito um projeto para que o evento seja retirado da av. Paulista, assim como a Marcha para Jesus foi, porém não teve sucesso.


O Pastor Edino Fonseca, deputado estadual pelo Rio de Janeiro, ficou em nono lugar entre os inimigos públicos dos gays por ter criado um projeto de lei, não aprovado, que visava auxiliar homossexuais que quisessem se tornar heterossexuais. Já Julio Severo, blogueiro evangélico e ativista pró-família, caiu cinco posições e foi listado em décimo lugar no ranking devido a suas idéias, publicações e crenças.


Em comparação com o ranking de 2010, deixaram de estar na lista os políticos ligados a Igreja Universal Walter Brito Neto e Marcelo Crivella, o Bispo Robson Rodovalho da Igreja Sara Nossa Terra e a psicóloga Rosângela Justino.







Ranking completo de maiores inimigos públicos dos gays 2011
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Supremo Tribunal iraniano anula sentença de morte para Yousef Nadarkhani 

















O caso voltou para o tribunal local para que o processo seja corrigido e completado e só assim poderá ser julgado















Nesta segunda-feira, 10, seria divulgada a sentença de Yousef Nadarkhani  que poderia ser condenado à morte por não negar a Jesus. Mas a Suprema  Corte do Irã anunciou em um comunicado que o veredicto contra o pastor  foi anulado e o processo foi enviado para o tribunal local para ser  revisto e completado em alguns pontos.

O comunicado dizia que “após a conclusão e eliminação de defeitos, o  veredito deve ser emitido novamente, se o acusado recorrer o caso será  enviado novamente para Suprema Corte e então a sentença final será  emitida”.

Em uma entrevista coletiva o Procurador-Geral do país, Gholamhossein  Mohseni Eje’ei, disse que “nenhum veredito foi emitido sobre este caso. O  caso ainda está no nível de investigação e está aberto. Claro que o  acusado tem o direito de apelo a todos os níveis da investigação, mas o  inquérito sobre este caso ainda não foi finalizado “.

O advogado do pastor iraniano, Mohammad Ali Dadkhah, disse que o caso  foi encaminhado para Khamenei [Líder Supremo], algo incomum que lhe dá  esperança de que a sentença de morte seja derrubada em consonância com  os acordos internacionais iranianas. “Foi dito a alguns colegas nossos,  na cidade de Rasht, que a decisão final depende fortemente da Fatwa do  Líder Supremo Khamenei”, disse.



Pastor Marco Feliciano se irrita ao ser entrevistado pelo CQC e ataca: Idiotas, querem desgraçar a imagem de homens públicos






 No último dia 06/10, o Pastor e Deputado Federal Marco Feliciano reclamou publicamente em seu perfil no Twitter de um desentendimento com o CQC (Custe o que Custar) da Band. Feliciano postou a seguinte frase: “Imagine se empenhar em 1 assunto sério de vida/morte, estar indo pra tribuna pra denunciar 1 crime e ser barrado pelas pegadinhas do CQC???”



O Gospel+ entrou em contato com a assessoria de Feliciano e questionou sobre o ocorrido, e o Pastor respondeu afirmando que “eles (CQC) entram na Câmara dos Deputados, e ficam fazendo pegadinhas, perguntas capciosas, e quando você responde o correto, como já aconteceu comigo antes, eles ignoram e não passam na TV, mas quando um político erra, eles escracham, debocham e humilham”.



Feliciano se referiu no Twitter ao repórter mirim do programa, que o abordou fazendo perguntas que na verdade eram pegadinhas: “Como se fala o nome da capital dos EUA, New York ou Nova Iorque?”, “Quanto é 7 x 9?”, “Qual a data em q a cidade do Rio de Janeiro deixou de ser a Capital do Brasil?” e “Qual o País a Presidente estava visitando naquele momento?”.



O Deputado não escondeu a insatisfação com a situação. “Percebe a idiotice, a pegadinha, a malvadeza? Eu estava vindo de uma reunião seriíssima com o Ministro da Justiça, sobre o Caso do pastor Iraniano que esta condenado a morte, e indo pra o plenário pra denunciar um acontecido nos EUA, do menino Thomas de 8 anos adotado por lésbicas, q esta mudando de sexo, já se chama Thamy e tem o apoiamento dos “pais”, minha cabeça a mil, ai nos corredores das comissões uma criança com um microfone na mão quis me entrevistar. Pensei que era algo pra escola, ou sobre o dia das crianças, e de repente as perguntas idiotas”.



Feliciano não poupou críticas ao programa, dizendo que “o parlamento, o senado, o executivo, os ministérios, trabalham cada um em sua esfera, e os assuntos são inúmeros, incontáveis e diversos. É impossível a qualquer um que seja saber de tudo a todo o momento”.



O Pastor foi além dizendo que alguns segmentos da imprensa não dão valor à liberdade e fazem mal uso dela, e faltam com respeito em relação às instituições que governam o país. “Expor o parlamento ao ridículo é uma vergonha. Eu disse ao repórter apos acertar as duas primeiras perguntas, não me lembrar da terceira, e na quarta falar q a presidente estava na Europa e visitava vários países, que, se odeiam tanto o parlamento, que façam um manifesto público e fechem o parlamento, e se introduza uma vez mais a ditadura. Quem sabe assim ficarão felizes. Se esquecem que no período da ditadura, os repórteres desapareciam sem deixar vestígios, eram mortos, assassinados. A democracia é uma conquista do povo, mas não para ser usada pra achincalhar, humilhar ou expor alguém ao ridículo como se faz sempre. A democracia é liberdade sem libertinagem, é expor idéias com inteligência, respeito e não destruir algo que foi construído com sangue, suor e lagrimas”.



Feliciano afirmou ainda que pediu respeito aos repórteres e os questionou sobre o motivo de eles não veicularem as matérias em que os entrevistados acertam as perguntas. Segundo ele, a “resposta veio em silencio numa expressão facial de sarcasmo”. O Deputado encerra afirmando que “a intenção deles não é fazer um jornalismo com humor, e sim desgraçar a imagem de homens públicos, que salvo os que merecem punição e pra isso existe a justiça, trabalham e muito pelo bem dessa nossa linda nação”.





Candidato a Presidente afirma que Deus criou os Estados Unidos para dominarem o mundo




O pré-candidato a presidente dos EUA pelo Partido Republicano, o ex-governador do Estado de Massachussets, Mitt Romney afirmou em discurso, na última sexta-feira, que “Deus não criou esse país para ser uma nação de seguidores”.





O discurso foi feito em um evento na cidade de Charleston, Carolina do Sul, e contou com a presença de partidários de Romney. O tema do evento era política externa e sobre o assunto, Romney afirmou que se fosse necessário, os EUA deveriam ignorar a ONU em busca de sua liderança: “Este tem quer ser um século americano. Num século americano, a América tem a economia mais forte e o maior poder militar do mundo”.



O Partido Republicano escolherá seu candidato à Presidência no primeiro semestre de 2012 e o Estado da Carolina do Sul é um dos primeiros a ter as primárias, que definirão o candidato que concorrerá com Barack Obama, do Partido Democrata, atual presidente. 



Mitt Romney possui hoje 46% das intenções de voto, enquanto que o Presidente Obama, possui 42%, em dados de uma pesquisa recente. Ele também lidera a corrida interna no Partido Republicano, com 22% dos votos, contra 17% do empresário Herman Cain e 14% de Rick Perry, Governador do Texas.



Segundo “O Globo”, Romney disse no discurso que Obama enfraqueceu o país e “ao mesmo tempo em que deveríamos trabalhar com outras nações, nós sempre nos reservamos o direito de agir sozinhos para proteger os interesses vitais do país. Quando a América está forte, o mundo fica mais seguro”, encerrou o pré-candidato.



Fonte: http://noticias.gospelmais.com.br/candidato-deus-criou-estados-unidos-para-dominarem-mundo-26296.html















































Missionário ganha igreja inflável para continuar trabalho de evangelização na Rússia


A igreja foi desenvolvida por um amigo que trabalha com brinquedos infláveis









A falta de uma igreja estava impedindo que  o missionário polonês, Krzysztof Kowal, desse continuidade ao trabalho de evangelização em Kamchatka, leste da Rússia. Para não encerrar as atividades um amigo do padre ofereceu uma igreja inflável como a solução provisória para os problemas de autorização para construir e a falta de dinheiro para erguer um templo.


Robert Wojcik é amigo de infância de Kowal, e trabalha na construção de brinquedos infláveis para as crianças em Kolobrkeg, na Polônia. Para construir o primeiro templo inflável itinerante ele contou com a doação dos membros da igreja.


A igreja inflável está localizada no extremo oriente russo, em uma área de 1.250 km de extensão. A igreja deve permanecer aberta até mesmo no inverno, quando os termômetros registram até 40º negativos.


Há algumas vantagens em construir um templo inflável, entre elas o baixo custo de manutenção e ainda possibilidade ser transportada em uma pequena van. Fora isso, leva-se apenas 15 minutos para ser inflada antes de começar o culto.


Para a imprensa polonesa o missionário garantiu que está muito feliz com seu novo templo e disse também que as primeiras pessoas confundiram o templo “com um castelo inflável para crianças”.















Igreja inflável na Inglaterra serviu de inspiração


O projeto do padre Krzysztof e de seu amigo Wojcik pode ter sido inspirado em um trabalho de Michael Gill, um designer britânico que aparece no Guinness Book como o criador da primeira igreja globo inflável. O projeto de Gilltem 14 metros de altura, e é um edifício plástico cinza de estilo gótico, com bancos, púlpito altar, vitrais e até mesmo um órgão. “Isso pode mudar a percepção geral do que constitui a Igreja da Inglaterra. É revolucionário. Ela se move com o século 21 “, disse Gill quando ele apresentou sua invenção em 2001. “Se as pessoas não vão à igreja, a igreja precisa de ir ao povo, e esta é uma maneira de fazer isso”, disse ele na ocasião.


Fonte: Gospel Prime































Importante Pastor brasileiro afirma que Benny Hinn não por ser influencia para igrejas evangelicas: “É um falso profeta”









O Pastor Ciro Sanches Zibordi fez diversos questionamentos em um artigo a respeito de Benny Hinn e sua “Nova Unção”. Nesse artigo, Zibordi confronta as teses que Benny Hinn sustenta a respeito do “cair no espírito”, “nova unção” e “unção do riso”.


O artigo foi republicado após a repercussão da resposta do Pastor Silas Malafaia ao Bispo Edir Macedo, no último fim de semana. No vídeo, Malafaia afirma que passou a crer nas manifestações do Espírito Santo após ter ido a uma conferência de Benny Hinn, quando ele teria feito todas as pessoas presentes “caírem no espírito”.


Em seu artigo, Zibordi chama Benny Hinn de “showman” e falso profeta. O Pastor relata diversas passagens bíblicas que segundo ele, tornam as teses de Benny Hinn teologicamente inúteis, e lista diversas circunstâncias em que o famoso conferencista havia caído em contradição com a Bíblia ou dito blasfêmias. Em certo trecho do artigo, Zibordi dispara: “Ele ensina que o homem é um pequeno deus. E afirma que é ‘um pequeno messias’ caminhando sobre a Terra”.


Zibordi cita ao longo do artigo diversas situações em que Benny Hinn se envolveu em polêmicas, como por exemplo a resposta dada a um programa de rádio que o criticava. Na ocasião, muito contrariado, Hinn se dirigiu aos críticos afirmando: “agora eu estou apontando meu dedo para vocês com o tremendo poder de Deus sobre mim. Ouçam isto! Existem homens e mulheres no sul da Califórnia me atacando. É sob a unção que lhes falo agora. Vocês colherão o que estão semeando em suas próprias crianças se não pararem… E seus filhos e filhas sofrerão”. O Pastor Zibordi comenta esse episódio classificando os termos usados por Benny Hinn como funestos e o chama de herege.


Benny Hinn constantemente atrai atenção por suas teses e declarações polêmicas. O conferencista norte-americano costuma vender milhares de livros e atrair multidões a seus eventos.



















Entenda a estrutura financeira das religiões


As monoteístas são sustentadas por fiéis, já as politeístas funcionam mediante a pagamento de serviços


















Apesar de toda diferença teológica, as maiores religiões do mundo são mantidas mediante a pagamento, seja de dízimo como em igrejas cristãs, ou por meio de pagamento de taxa de serviço, como acontece no Hinduísmo.


Nas religiões monoteístas – Judaísmo, Cristianismo, Islamismo – isso é,  que requerem a crença exclusiva em um só Deus,  o apoio financeiro vem através de tributos e doações voluntárias de seus membros.


Como consequência, um templo, igreja ou mesquita exerce pressão coletiva e outros tipos de sanções grupais para garantir a ajuda financeira contínua dos fiéis à religião.


Já nas religiões com estrutura privada – tendem a ser politeístas  - ou difusa, por exemplo, o hinduísmo e o budismo que são religiões privadas, os fiéis realizam atos religiosos sozinhos e pagam uma taxa para um monge pelo serviço.


Nestes casos, as atividades religiosas são partes da vida diária e podem ser feitas a qualquer momento do dia. Elas não requerem nem um grupo de fiéis nem a presença dos monges.


Independente do nome que essas doações recebem, os fundos arrecadados são destinados à manutenção do templo, mas em alguns casos a riqueza adquirida acaba sendo concentrada em um só lugar como no caso da Igreja Católica que concentra sua riqueza no clero e no Papado.


Já nas igrejas evangélicas, essa riqueza podem ser acumuladas de pai para filho, como mostra uma reportagem da BBC que comentou que a riqueza do pastor e evangelista Billy Graham, está hoje na mão de seu filho, William Franklin Graham 3º.


Há também organizações que tendem a ser descentralizadas e comunitárias por natureza, como por exemplo, o judaísmo, com as sinagogas locais mantendo a autonomia sobre suas finanças.















Salvação e danação


Ainda de acordo com este estudo da BBC, incentivos espirituais como a danação e a salvação são motivadores eficientes. Por isso, religiões que dão ênfase à crença no inferno são mais propensas a contribuírem para a prosperidade econômica do que as que enfatizam a crença no paraíso.


As religiões que têm foco na crença no paraíso dão mais importância a atividades redistributivas (caridade) para diminuir o tempo das pessoas no inferno e chegar mais perto do paraíso.

Já o incentivo que se baseia na crença no inferno parece mais eficiente para o comportamento econômico, porque motiva os fiéis a trabalhar mais duro para evitar a danação.


Fonte: Gospel Prime


Com informações BBC
















Novo PLC 122 sobre homofobia ganha nome de ‘Lei Alexandre Ivo’







                                                          



















O novo PLC 122 a exemplo da Lei Maria da Penha, lei que tornou mais  rigoroso o tratamento de crimes cometidos contra a mulher, será batizada  de Lei Alexandre Ivo, em homenagem ao adolescente que foi assassinado  supostamente por ser gay.

Segundo a assessoria da senadora Marta Suplicy (PT-SP), o novo texto  do projeto foi elaborado em um trabalho conjunto com os senadores  Demóstenes Torres (DEM-GO), Marcelo Crivella (PRB-RJ) e com o presidente  da Associação de Lésbicas, Gays, Bissexuais, Travestis e Transexuais  (ALGBT), Toni Reis.

Agora o projeto está sob análise dos intregrantes da Frente  Parlamentar Mista LGBT (lésbicas, gays, bissexuais, travestis e  transexuais), o texto substitui o Projeto de Lei da Câmara (PLC)  122/2006, de autoria da ex-deputada lara Bernardi, do qual Marta é  relatora.

A iniciativa surgiu depois de várias tentativas de acordo para  aprovar o PLC 122 com a Frente em Defesa da Família, representada pelo  senador Magno Malta (PL).

“Estão confundindo a opinião pública. Homofobia é violência física,  assassinato, crueldade, barbaridades, já o texto apresentado pela  senadora Marta Suplicy, também com novo nome, agora, batizado de Lei  Alexandre Ivo, é uma tentativa de não enfrentar a intolerância, o  preconceito e a discriminação no mais amplo sentido e não apenas em  favor dos homossexuais, mas também na questão racial, estética, social,  religiosa e contra o machismo que humilha as mulheres”, disse o senador  Magno Malta segundo sua assessoria de imprensa.

A Frente Parlamentar Mista Permanente em Defesa da Família  Brasileira, após estudos feitos, declarou que a homofobia foi banalizada  por causa do PLC 122 e que este foi erroneamente chamado de “Lei  Anti-Homofobia”.

Magno Malta enfatizou que não se deve priorizar as minorias de forma  isolada, como exigem os homossexuais. “Devemos ter ações para enfrentar  os preconceitos étnico-racial, o social – de rico contra pobre –  estético – principalmente as crianças obesas que sofrem bullying, em  relação à sexualidade, a intolerância a religiosidade, a discriminação  contra o idosos, o excepcional e a cruel violência contra a mulher”,  ressaltou ele.

Sem o desejo de arquivar o PLC 122, Marta Suplicy reconhece que se  ouver um acordo com as bancadas ligadas a Igrejas cristãs, ficará mais  fácil conseguir a aprovação de uma legislação que considere a homofobia  como crime.

“Nunca falei em arquivar o PLC 122. Disse que, fruto das discussões  do PLC 122, um novo projeto é discutido no momento, com acompanhamento  de Toni Reis, presidente da ABGLT, e também tendo eu relatado a mais  lideranças do movimento LGBT o andamento de cada conversa feita entre  senadores”, declarou a senadora em uma nota de esclarecimento.

O que o novo projeto faz é definir “crimes que correspondem a  condutas discriminatórias motivadas por preconceito de sexo, orientação  sexual ou identidade de gênero bem como pune, com maior rigor, atos de  violência praticados com a mesma motivação”. Um desses crimes seria o de  “induzir alguém à prática de violência de qualquer natureza motivado  por preconceito de sexo, orientação sexual ou identidade de gênero”.

Os deputados Jean Wyllys (PSOL-RJ) e Manuela D’ávila (PCdoB-RS) serão  responsáveis por apresentar o novo texto à bancada evangélica da Câmara  dos Deputados e representantes do movimento LGBT.

Fonte: The Christian Post / Folha Gospel



























Muçulmano entrega vida a Jesus, recebe cura e é expulso de casa pela família











Um ex-muçulmano do Gabú, uma das principais cidades de Guiné-Bissau, entregou sua vida a Jesus após ouvir uma pregação do Pr. Freddy Ovando, missionário de Missões Mundiais naquele país africano.


O homem ouviu a tradução da mensagem no dialeto fula sobre “O Cego de Jericó”, que estava à beira do caminho a mendigar, mas quando ouviu Jesus passar clamou-lhe por socorro. Após 13 dias, durante uma visita do Pr. Freddy ao obreiro da terra, Pr. Adulai, no Gabú, aquele então muçulmano correu para falar com o missionário.


“Ele perguntou se eu estava lembrado dele. Respondi que não. Ele disse que era o muçulmano que tinha ido ao culto há 13 dias. E relatou que naquela ocasião estava seguindo para casa de alguns parentes, a fim de vender alguns animais e conseguir dinheiro pagar uma cirurgia de hérnia diafragmática. Ao passar em frente ao ponto de pregação, viu o carro da Missão Batista e resolveu entrar para saber o que estava acontecendo. Após ouvir a mensagem, ele disse que decidiu crer em Jesus e desistiu de vender seus animais porque acreditava que seria curado”, disse o Pr. Freddy.


O muçulmano contou ao pastor que “desafiou” Jesus a curá-lo e recebeu a oração no nome de Jesus, com fé. Ele foi para casa tentar dormir um pouco, o que não conseguia direito, pois seu estômago e intestino subiam, pressionavam seu coração e ele sentia dificuldades para respirar. Porém, naquele dia após ouvir a Palavra de Deus, ele dormiu tão bem que teve de ser acordado pelo seu irmão.


Esse homem resolveu testemunhar sobre sua cura à família e foi expulso de casa, pois todos os seus parentes ainda são muçulmanos. Mas Jesus não o abandonou. Os missionários arrumaram-lhe um trabalho como segurança e ele passou a morar com uns amigos. “Agora, com Jesus em seu coração, ele participa de todos os cultos e sua saúde está ótima”, garante o Pr. Freddy.





















Rio de Janeiro se abala com mais de 200 mil evangélicos na Marcha para Jesus











A cidade do Rio de Janeiro abalou com mais de 200 mil pessoas que estiveram participando, neste sábado (04/06), da Marcha para Jesus. Vários trios elétricos e muitos evangélicos de várias igrejas seguiram em direção à Cinelândia, ali um grande palco foi montado onde mais de 20 cantores cristãos puderam fazer suas apresentações. O objetivo da marcha é proclamar a Palavras de Deus e continuar a luta contra a PL 122.


Os fiéis começaram a se reunir na Central do Brasil por volta das 13h. A caminhada musical teve início às 14h, seguindo em direção à Cinelândia. A cantora gospel Fernanda Brum foi uma das principais atrações.


A Marcha para Jesus é um evento internacional que começou em 1989 em Londres. No Brasil, a primeira marcha aconteceu em 1993, na cidade de São Paulo. A última passagem pelo Rio de Janeiro foi em 2008 e reuniu cerca de 30 mil pessoas.























Após pressão da Bancada Evangélica Kit Gay é proibido pela Presidente Dilma Rousseff de ser distribuido nas escolas






















A Bancada Evangélica fez pressão, ameaças e protestos e conseguiu  junto com outras bancadas como a Católica e a da Família que o Kit Gay  fosse proibido de ser distríbuido nas escolas. O kit foi vetado  diretamente pela Presidente Dilma Rousseff que após analisar o material  reprovou todo o conteúdo produzido.

O Kit Anti-homofobia, como era denominado, foi criado por ONGs  pró-gays a pedido do Ministério da Educação (MEC) e continha cartilhas,  posteres e vídeos sobre homossexualismo. Apesar das acusações de que o  kit faria apologia a homossexualidade ao invés de prevenir a homofobia, o  Ministro da Educação Fernando Haddad já havia programado o inicio da  distribuição nas escolas para o segundo semestre de 2011, apesar dele  não ter sido aprovado por todas as comissões.

A decisão de proibir o kit gay saiu imediatamente depois da Bancada  Evangélica anunciar uma série de sanções contra o governo em protesto a  proposta. Confira abaixo:

	Saida do Ministro da Educação;
	CPI para  apurar denúncias de irregularidades no MEC;
	Obstrução de todas votações do plenario;
	Convocação do Ministro da Casa  Civil, Palocci nas comissões, para dar explicações sobre o estampado  na midia;
	Convocação do Ministro Fernando Haddad, na  Comissão de  Educação e  Cultura, para explicar as cartilhas sobre homofobia;


Após o anúncio do veto, o vice-presidente da Bancada Evangélica anunciou que todas as medidas foram suspensas.

A partir de agora as propostas similares do MEC deverão passar por  uma série de comissões especiais para serem analisadas, incluindo uma  designada pela Presidente Dilma Rousseff, além de análise e aprovação da  sociedade civil. Apenas para ser produzido, o kit gay custou cerca de  R$4 milhões aos cofres públicos.

Aqui você pode ver os vídeos do kit gay.






























José Salukamba Braga, pastor fundador da Igreja expulso recentemente,    reage às acusações, exigindo esclarecimentos sobre o seu afastamento,    nesta sexta-feira.

Segundo o portal angop, publicação angolana, o pastor foi acusado de    desvio e extorsão de dinheiro pelo líder da Igreja, Daniel Antôno e    reagindo às acusações, o pastor disse a Igreja “El Shaday,” “permanecerá    encerrada” enquanto não houver um esclarecimento da situação.

Para o pastor, o conflito tem origem em “interesses pessoais”    argumentando que “o presbítero Daniel António já se apoderou do colégio    da Igreja e agora quer ficar com outras estruturas e terrenos    conseguidas pela congregação na cidade de Huambo.”

“Sinto-me muito lesado com as acusações que me são feitas. Estou ao    serviço da Igreja desde os meus 26 anos e agora completo 60. Sou    acusado, perante os crentes, de me apoderar de bens e dinheiro que    periodicamente depositamos na conta geral da Igreja,” afirmou o pastor    segundo o portal angop.

Desentendimentos entre seguidores do presbitero Daniel António e o    Pastor José Salukama no recito da Igreja, foram divulgados pela mídia    como “atos de pancadaria.” Entretanto, o pastor contrapõe que    diferentemente do que publicou a mídia, “Não chegou a haver pancadaria    como se propalou pela cidade e nos meios de comunicação social.”

“Exijo um esclarecimento público acerca de todas as infrações    cometidas e da conduta que levaram à minha expulsão da congregação,    porque estou a ser maltratado perante a sociedade e perdi credibilidade    face aos fiéis, já que muitos não dominam as verdadeiras causas desse    conflito de interesses," acrescentou ele.

De acordo com o presbitero Daniel António em declaração à Agência    AngolaPress (Angop), o pastor José Braga foi afastado em agosto do ano    passado da liderança do centro “El Shaday” por infringir regulamentos    disciplinares e estatutos da congregação.

"Nós vamos recorrer às instâncias judiciais, porque nesta altura os    filhos e os parentes do pastor expulso retiraram as chaves, deixando a    Igreja e as suas dependências fechadas. Está igualmente a apoderar-se  de   bens e valores monetários da congregação, denegrindo a boa imagem e    reputação conquistada pelos fiéis," concluiu Daniel.















 















 















Assassinato de cristão volta a acirrar os ânimos no Egito




































Cerca de três mil manifestantes confrontaram proprietários de lojas    muçulmanas e quebraram janelas de carros na cidade de Assiut. Eles    acreditam que a morte do padre Daoud Boutros foi o resultado de uma    divisão entre muçulmanos egípcios e a minoritária comunidade cristã.

O sacerdote foi encontrado pela sua filha na noite de quarta-feira,    ele já estava morto. Um clérigo companheiro disse que Daoud havia sido    apunhalado várias vezes.

“Alguém havia arrombado o cofre e o encontramos vazio, o que nos indica que foi um roubo”, disse um oficial da polícia.

Os vizinhos disseram ter visto homens mascarados sair da casa gritando “Allah akbar”, que em árabe significa “Deus é grande”.

As tensões religiosas no Egito cresceram muito em janeiro, quando um    terrorista suicida matou a 21 pessoas do lado de fora de uma igreja    copta na cidade portuária de Alexandria. Dias de protestos seguiram o    atentado.

Fonte: Gospel Prime

Com informações CBN

















Confronto na Nigéria deixa 16 cristãos mortos


















 Pelo menos 16 pessoas foram mortas no ataque a uma aldeia cristã no norte da Nigéria assolada pela violência étnica.

 Homens armados não identificados atacaram o vilarejo agrícola no Estado  de Bauchi, um dos estados mais atingidos pelos tumultos após as eleições  no mês passado, matando 16 moradores e queimando 20 casas. 

 "Houve um ataque à aldeia Kurum por pistoleiros desconhecidos com 16  pessoas foram mortas e 20 casas queimadas", disse Amama Abakasanga,  Bauchi comissário da polícia estadual, à AFP por telefone. 

 O ataque aconteceu em Borogo, área do governo local e ao longo da  fronteira com a violência wracked estado do Planalto, cuja capital Jos  tem sido um foco de agitação. 

 A polícia já está na área para evitar a propagação da violência pela  região, conhecida por confrontos entre cristãos e agricultores  muçulmanos. 

 Estado de Bauchi é predominantemente muçulmano, mas vizinhos Bogoro e  distritos Tafawa Balewa são habitados principalmente por cristãos da  tribo Sayawa. Os muçulmanos nômades de Fulani estão em minoria lá, mas  as tensões étnicas e religiosas e animosidade entre os dois grupos  mantiveram-se elevadas. 

  "Vamos  identificar os agressores, mas o problema das pessoas na área é que  elas não estão dispostas a viverem em paz", disse Abakasanga.






























Silas Malafaia pede oferta de R$100 mil para seu programa









Na última semana o pastor Silas Malafaia  fez um “pedido especial” aos telespectadores de seu programa, pedindo uma oferta especial para que ele consiga pagar os horários de programas que, como se sabe, são demasiadamente caros.


O pastor precisava pagar mais de R$2 milhões de reais para emissoras de TV, mas lhe faltava R$1,5 milhão para quitar essas dívidas. Por isso ele fez um apelo, pedindo para que três pessoas ofertassem acima de R$100 mil, 10 pessoas enviassem ofertas no valor de R$10 mil ou mais e 100 pessoas no valor de R$ 1 mil ou mais.


“Tudo que eu estou falando parte de voluntariedade, de liberalidade, de fé e de amor”, disse o líder da Assembleia de Deus Vitória em Cristo que leu o II Coríntios 9:10 e 11 e Provérbio 11:24 e 25, profetizando que as pessoas que ofertassem valores para ajudá-lo seriam abençoadas por Deus.


Para mostrar a relevância que seus programas têm na TV brasileira e também mundialmente, Silas Malafaia informa que cede duas horas da programação da madrugada para pastores amigos sem cobrar deles. E que também contratou duas retransmissoras via satélites que distribuem o programa Vitória em Cristo para 1 bilhão de pessoas no mundo.


Silas Malafaia deixou claro que pessoas que tivessem o desejo de enviar ofertas menores também poderiam fazer, mas todos eles precisavam entregar esses valores por meio de depósito bancário, já que não teria tempo suficiente para enviar boletos ou compensar cheques e cartões.















































Queima de Alcorão: Manifestantes protestam contra a atitude do Pastor













As Nações Unidas já identificou a morte de três civis estrangeiros da sua missão no Afeganistão e de quatro militares que faziam guarda ao centro de operações em Mazar-i-Sharif. Por outro lado, o correspondente da France Press afirmou que centenas de policiais afegãos impediram os manifestantes, sobretudo jovens, de se dirigirem à sede da administração provincial de Kandahar, ex-capital do regime talibã. Segundo o correspondente os manifestantes marcharam gritando "Morte à América" e "Morte a [Hamid] Karzai", actual presidente afegão.



Os muçulmanos protestam pela queima de um exemplar do Alcorão, o livro sagrado dos muçulmanos, numa igreja dos Estados Unidos.“Os protestos estão ocorrendo em várias zonas da cidade pela queima de um Alcorão nos EUA. Foram ouvidos disparos", relatou o jornalista.



Em 20 de Março, o pastor protestante Wayne Sapp queimou um exemplar do Corão numa igreja da Flórida (EUA) na presença de outro pastor, Terry Jones, que no ano passado ameaçara fazer o mesmo por ocasião do aniversário do 11 de Setembro. A ação desencadeou uma onda de condenações entre as autoridades do mundo islâmico, incluindo o próprio presidente afegão, Hamid Karzai, que qualificou o caso como um "crime contra uma religião" e exigiu um castigo judicial contra o pastor.Com informações de Fátimamissionária /iGoospel.com

























Concentração de Milagres com Apóstolo Valdemiro Santiago pode não acontecer por proibição da PM
















A Polícia Militar proibiu a realização do evento daIgreja Mundial do Poder de Deus  que aconteceria nesta quinta-feira, 21, feriado de Tiradentes. O motivo seria  que a igreja de Valdemiro Santiagonão cumpriu algumas condições estabelecidas pela PM para a realização do evento.


A Concentração de Milagres estava marcada para começar às 9hs em frente ao monumento aos mortos da 2ª Guerra Mundial. Cerca de 800 ônibus eram esperados para o encontro que, com certeza, juntaria milhares de pessoas.


A igreja já havia recebido a autorização da Prefeitura do Rio de Janeiro e até tinha contratado cem pessoas para realizar a limpeza no local, mas a decisão do coronel Antônio Henrique, comandante do 2º BPM (Botafogo) veio impedir que o evento se realizasse.


Até o momento a Igreja não retirou a divulgação do evento.





























Prefeitura autoriza a construção de megatemplo da Igreja Universal em Curitiba













No final do mês de março o prefeito de Curitiba, Luciano Ducci, e do vereador pastor Valdemir Soares entregaram para o pastor Alexandre Mendes, que é os responsável pelo trabalho da Igreja Universal do Reino de Deus no estado do Paraná, o alvará que autoriza a demolição de todo o quarteirão da antiga fábrica da Matte Leão, adquirido pela IURD  no ano passado, para a construçãodo novo Cenáculo do Espírito Santo.


O terreno tem 16,3 mil metros quadrados e está localizado no bairro Centro Rebouças, há poucos metros da rodoferroviária. O templo terá mais de 12 mil metros quadrados, com capacidade para mais de 5 mil pessoas.


O objetivo do projeto é contribuir com a revitalização do bairro sem descaracterizá-lo e ainda investir em propostas de paisagismo, iluminação, segurança, sem deixar de lado a preocupação com a Certificação Verde da edificação.


Diversas reuniões foram realizadas entre os técnicos, engenheiros e arquitetos da IURD juntamente com órgãos da Prefeitura Municipal no intuito de realizar todos os procedimentos e normas adotados pela cidade, dentro da legislação municipal para os projetos necessários.


A construção chamou a atenção da imprensa local que destacou ser o melhor terreno da área central e que será referência de obra e atração turística na cidade.


Fonte: Gospel Prime


Com informações Arca Universal























Marco Feliciano, o boca suja!



































Pastor é enxotado de emissora cristã de televisão depois de fazer comentários sobre homossexualidade




(Por Patrick B. Craine) – BURLINGTON, Ontario, Canadá — Uma  importante emissora cristã de televisão do Canadá cancelou de forma  permanente o programa Word TV (TV da Palavra), apresentado pelo  proeminente pastor evangélico Charles McVety, depois que um órgão de  inspeção da indústria de televisão anunciou em dezembro seu parecer de  que o programa descriminava os homossexuais. Os espectadores que sintonizaram na emissora Crossroads Television  System (CTS TV) para assistir ao programa de domingo de noite viram em  vez disso um aviso de cancelamento. A emissora evangélica havia tirado  temporariamente do ar o programa de McVety em dezembro depois da decisão  do Conselho de Padrões de Transmissão do Canadá (CPTC), mas o  restabeleceu uma semana mais tarde com episódios previamente filtrados.

McVety alegou num comunicado à imprensa nesta semana que a CTS “se  prostrou aos censores” no CPTC. “O conselho ameaçou a emissora de  televisão”, ele disse para o jornal Postmedia News. “Por isso, a fim de  proteger seus próprios interesses, a emissora censurou de forma pesada, e  em seguida simplesmente se livrou de nós sumariamente”.

O pastor, que estava inalcançável para fazer um comentário, disse que  antes de cancelar o programa a emissora havia rejeitado três episódios  por “razões fúteis”. “Não sei como queriam que eu falasse”, disse ele.  “Eu achava que vivia num país democrático e que a censura política era  reservada aos regimes totalitários”.

Mas a CTS, conhecida por tais programas cristãos populares como “100  Huntley Street” e “The Michael Coren Show”, fez vista grossa à acusação  numa declaração de domingo. “O fato é que o programa Word TV não manteve  seus acordo de acatar o Código de Ética da CTS e indicou uma recusa de  acatar no futuro”, disse a declaração. “Infelizmente, as numerosas  tentativas da CTS de trabalhar com o Dr. McVety não tiveram êxito”.

Perguntada de que modo o programa de McVety violou o código de ética  da emissora, a porta-voz da CTS Carolyn Innis disse para  LifeSiteNews/NotíciasPró-Família que esse era “um assunto particular  entre a emissora e o produtor do programa”.

Pressionada sobre se o código de ética da emissora permite que as  pessoas expressem a polêmica opinião cristã sobre a homossexualidade,  Innis disse que a emissora “não dita conteúdo”, mas tem “normas  envolvendo como o conteúdo é apresentado”.

“O diálogo nessas questões é importante, e a CTS certamente  transmitirá conteúdo que seja considerado polêmico, mas tem de ser  apresentado dentro de diretrizes justas, factuais e equilibradas”,  explicou ela.

A comissão do CPTC havia repreendido McVety por afirmar que o  movimento homossexual é movido por uma agenda “conspiratória”, sugerindo  que os homossexuais são predadores de crianças, e rotulando os eventos  gays anuais de “paradas de sexo”.

Eles disseram que McVety estava “totalmente errado” ao afirmar que o  fracassado currículo de educação sexual de Ontário, que foi removido em  abril passado depois de um protesto indignado dos pais, tinha o objetivo  de “ensinar” a homossexualidade. Pelo contrário, disseram eles, “as  propostas revisões curriculares têm a intenção de ensinar tolerância”.

Eles também fizeram objeção à declaração dele em pleno programa de  que os ativistas homossexuais querem doutrinar as crianças “porque  infelizmente eles têm um apetite insaciável por sexo, principalmente com  jovens”.

McVety chamou a decisão de “grosseira violação da democracia”,  insistindo em que ele não havia sido incluído na investigação da  comissão e não teve nenhuma oportunidade de recorrer.

Informações de contato:

Traduzido por Julio Severo

Fonte: Noticiasprofamilia















 















 


























Ex-banda de Elvis Presley se apresentará em Campo Grande – MS




O   grupo norte-americano The Gatiher Vocal Band, de música gospel, no  qual  o rei do rock, Elvis Presley fez parte em 1954, tocará em Campo  Grande  no dia 30 de março, às 20h no Ondara Palace. 

Em sua primeira passagem pelo Brasil o The Gatiher Vocal Band, apresentará a turnê Homecoming Tour Brazil 2011. 

A   banda possui mais de 110 CDS e 100 DVDs em 58 anos de carreira, com 10   prêmios Grammy’s, na categoria melhor álbum e melhor composição. 

O   The Gatiher Vocal Band é formado por Bill Gaither, Marky Lowry, Wes   Hampton, Michael English e David Phelps, os dois últimos ícones da   música cristã. 

Campo   Grande será a primeira cidade a receber a banda no Brasil, que se   apresentará também em Salvador (BA),  São Paulo (SP) e Maringá (PR). 















 



















Igreja do México recebe mensagem profética e é chamada ao  arrependimento por pecado de divisão

 Em uma Reunião Nacional de Oração na Cidade do México, Leslie Kiegel,  presidente da Aliança Nacional Cristã Evangélica do Sri Lanka, entregou  sua mensagem profética ao México e aos líderes cristãos da nação.

Esta  mensagem pode explicar o porquê de diferentes ataques a líderes de  ministérios, como sequestros e extorsões aos pastores e aos seus  familiares, já que a mensagem explica que esta é uma prova e que a  igreja está sendo purificada.

Leslie Kiegel afirma, como profeta,  que muitos não resistirão a prova e que a solução será manterem-se  unidos. A dura mensagem fala de desavenças e divisões que levaram à  mesma divisão na sociedade, na economia e, consequentemente, nos  ministérios.

“Dentro das principais causas que impedem a unidade  no Corpo de Cristo estão as fortalezas sectaristas. É o orgulho nas  crenças doutrinárias, denominacionais, e o sistema de governo, que  provoca que a Igreja se torne partidarista e só aceite aqueles que estão  de acordo com suas próprias crenças e sistemas. Algumas das razões  pelas quais os líderes não dispõem seus corações para buscar a unidade  são:

Orgulho doutrinário e denominacional

Menosprezo aos  demais

Idolatria denominacional

Temor de perder membros

Insegurança

Ciúmes e um espírito competitivo

Estão edificando  seu próprio reino

Falta de tempo

Esgotamento

“Se, como  povo de Deus, estivermos num mesmo sentimento e decisão, poderemos  responder a Deus levando a responsabilidade pelos nossos próprios  pecados de orgulho e falta de unidade, e as nossas orações serão  respondidas em favor de nossa nação. Como disse a palavra profética,  nossa nação foi sacudida violentamente até; suas raízes, e a corrupção em  todas as suas formas esteve se manifestando. Neste processo, a Igreja  está sendo purificada e refinada para que tudo o que não é de Deus seja  completamente destruído…”

Algumas igrejas já tomaram a iniciativa  de unir seus esforços. Foi dado origem à “Rede Nacional de Oração pelo  México”, e desde o dia 01 de janeiro deste ano, com a duração de  quarenta dias, estará ocorrendo um jejum pelo país, que terá a  participação de igrejas da República de El Salvador.

Tradução e  Edição: Gospel Prime
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REFLITA - VEJA COMO É SUA VIDA!















Seja dono do seu próprio Negocio e tenha 100% de Lucro,HINODE







Mude sua Vida pra Melhor 55 83-981932020- ubeni955@hotmail.com Seja dono do seu próprio Negocio e tenha  100% de Lucro
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Pastor Josué Yrion - pregação

O Rev. Dr. Josué Yrion é um Evangelista Internacional que pela sua idade tem alcançado um reconhecimento destacável. Já pregou em 66 países ...






	







ITESMI - INSTITUTO TEOLÓGICO SUPERIOR DE MISSÕES

ITESMI - INSTITUTO TEOLÓGICO SUPERIOR DE MISSÕES






	







Realmente descia um anjo no tanque de Betesda?

    Realmente descia um anjo no tanque de Betesda?     Vamos nesta oportunidade meditar na Palavra de Deus no Evangelho de João 5.1-15 que d...






	







Pastor Silas Malafaia - pregação

                            Vice-presidente da Assembléia de Deus na Penha (RJ), igreja que atualmente tem cerca de  12 mil membros, o pasto...






	







Pastor Marco Feliciano - pregação

 O pastor Marco Feliciano é a frente do ministério mempo de avivamento   Este  ministério nasceu junto à minha chamada em 30 de março 1996, ...






	







Ande por fé, e não por vista.

        Ora, sem fé é impossível agradar-lhe; porque é necessário que aquele que se aproxima de Deus creia que ele existe, e que é galardoad...






	







ESTUDOS SOBRE OS PROFETAS MENORES

    ESTUDOS SOBRE OS PROFETAS MENORES      A  paz do Senhor Amados, ao longo desses dias iremos fazer um estudo sobre  os profetas menores, ...






	







HISTÓRIA DA PALESTINA A TERRA PROMETIDA

       HISTÓRIA DA PALESTINA A TERRA PROMETIDA   MAPA DA PALESTINA NOS TEMPOS DE JESUS       CANAÃ A TERRA PROMETIDA   A Palestina, ou terra...






	







O Que as Formigas Ensinam

    O livro de Provérbios oferece o seguinte conselho sobre a importância do trabalho esforçado: “Vai ter com a formiga, ó preguiçoso, consi...






	







Reavivamento da Rua Azusa

Sinopse :   Este DVD é uma Celebração dos 100 anos  de  Reavivamento da Rua Azusa.   Através deste vídeo pode-se ouvir  incríveis  líderes d...
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